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Valor da cesta básica quase
empata com salário mínimo

Suzano Vôlei apresenta a nova
equipe para a temporada 2021/22

Ribeirão Pires: No mesmo dia que
vacina 18 e desmobiliza
Hospital de Campanha

Guararema: Campanha
“Eu freio para animais”

Mogi: Comitê acompanha fim das
restrições e terá diálogo
permanente com comerciantes

Poá : Complexo do Balneário
Municipal atinge 68% de obra
concluída

Ferraz: Conclui licitação do
transporte público após 45 anos

São Paulo: Região do Brás ganhará
Boulevard com calçadão para
pedestres, paisagismo e fiação
aterrada

CASO BIZARRO: O caso do
assassinato da Hello Kitty

MOMENTO DE FÉ: O DESAFIO DE TER QUE RECOMEÇAR!

SEXO: O jogo da sedução:
Dicas para você

seduzir aquela pessoa
especial, vale relembrar!

SAÚDE:
Benefícios do

maracujá que vão além
do efeito calmante

ARTESANATO:Incenso
natural, leva apenas dois

ingredientes e deixa a casa
com perfume aconchegante
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Mogi: Comitê acompanha fim das restrições e terá
diálogo permanente com comerciantes

POÁ : Complexo do Balneário Municipal atinge
68% de obra concluída

Ferraz: Conclui licitação
do transporte público
após 45 anos

Priscila Yamagami Kähler e
Gabriel Bastianelli participa-
ram de várias reuniões com
os comerciantes durante na
pandemia: contato terá

continuidade na nova fase do
Plano SP (Divulgação/PMMC)
Com o fim das restrições no
comércio, autorizada pelo
Governo do Estado na terça-

feira (17/08), estabelecimen-
tos comerciais e de serviços
de todos os setores econômi-
cos não terão mais limite de
horário e nem de capacidade
de ocupação de público. Há
apenas a recomendação para
que aglomerações sejam
evitadas e o uso da máscara
continua obrigatório. A Prefei-
tura de Mogi das Cruzes, por
meio do Comitê de Retomada
Econômica, acompanha o
processo para garantir que o
retorno às atividades normais
seja seguro e ao mesmo
tempo consiga impulsionar as
vendas. “A Prefeitura manteve
um diálogo permanente com

os comerciantes, ouvindo
sugestões e buscando sempre
equilibrar a segurança sanitária
e a necessidade de manuten-
ção dos negócios. Foi uma
caminhada difícil, mas que teve
excelentes resultados e
iniciativas pioneiras como o
Auxílio Emergencial Mogiano,
que injetou recursos na
economia da cidade de forma
inédita. Vamos manter esse
canal de participação aberto e
faremos reuniões com os
setores econômicos, para
avaliar cada passo dessa nova
fase de retomada”, afirma a
vice-prefeita Priscila Yamagami
Kähler, que também coordena o

Comitê de Retomada Econômi-
ca.
O secretário municipal de
Desenvolvimento Econômico,
Gabriel Bastianelli, manteve
contato durante toda a
pandemia com representantes
da Prefeitura, da Associação
Comercial de Mogi das Cruzes,
do Sindicato do Comércio
Varejista de Mogi das Cruzes e
Região (Sincomércio), da
Câmara de Dirigentes Lojistas
(CDL) e do Mogi Shopping. Nos
encontros, a administração
municipal apresentou seus
projetos e os comerciantes
encaminharam suas deman-
das. Com base nestas informa-

ções, foram definidas ações
conjuntas que permitiram à
cidade atravessar a pandemia
da melhor forma possível.
 “Sempre buscamos apoiar os
lojistas, comerciantes e
prestadores de serviços da
cidade, em pontos como
qualificação profissional e
desenvolvimento dos negócios,
nos ambientes offline e online.
Agora, com o fim das restri-
ções, vamos manter esse
contato, que sempre existiu,
acompanhando a reabertura
das lojas e focando sempre na
melhoria da economia e na
preservação da vida”, comen-
tou.

Mogi Será sede do 2º Fórum Internacional de Educação dos
Municípios do Alto Tietê
Mogi das Cruzes irá sediar a
2a edição do Fórum Internacio-
nal de Educação dos Municípi-
os do Alto Tietê, que acontece-
rá nos dias 2, 9, 16, 23 e 30 de
setembro de 2021. O tema
central será “Anos inicias do
Ensino Fundamental: desafios
e perspectivas em tempo de
pandemia”. O evento será
realizado de forma online pelas
secretarias municipais de
Educação do Alto Tietê com
promoção do Consórcio de

Desenvolvimento dos Municípios
do Alto Tietê (Condemat) e
organização do Instituto Brasilei-
ro de Sociologia Aplicada (IBSA).
Na cidade, irão participar
professores que atuam com
turmas do ensino fundamental,
supervisores de ensino e
técnicos do Departamento
Pedagógico.
A cada encontro, especialistas
renomados irão debater os
desafios da educação no
cenário pandêmico com profissi-

onais da região. As transmis-
sões serão ao vivo, das 19 às
21 horas, pelo canal do
Youtube do fórum
(youtube.com/c/
FórumEducaçãoAltoTietê) para
profissionais da educação dos
anos iniciais do ensino
fundamental de Arujá, Biritiba
Mirim, Ferraz de Vasconcelos,
Guararema, Guarulhos,
Itaquaquecetuba, Mogi das
Cruzes, Poá, Salesópolis,
Santa Branca, Santa Isabel e

Suzano. Os inscritos também
poderão assistir aos encontros
posteriormente no canal do
evento.
A abertura, no dia 2, terá como
tema “Anos iniciais do ensino
fundamental e pandemia:
desafios e aprendizados sobre
a crise” com Fernanda
Leopoldina Parente Viana,
Doutora em Psicologia da
Educação pela Universidade do
Minho (Portugal) e coordenado-
ra de vários projetos de

investigação nas áreas do
desenvolvimento da linguagem
e da aprendizagem e promoção
da leitura e Magda Soares,
Doutora em Educação pela
UFMG e pesquisadora do
Centro de Alfabetização, Leitura
e Escrita – CEALE, FaE/UFMG.
Outros temas que serão
abordados no fórum são
formação de professores e
políticas públicas de avaliação
para a aprendizagem, avanços
e retrocessos nas políticas de

alfabetização e os limites e
possibilidades das novas
tecnologias nos anos iniciais do
ensino fundamental, educação
e o enfrentamento das desi-
gualdades, a Base Nacional
Comum Curricular e os
currículos dos anos iniciais do
ensino fundamental: garantir os
direitos de aprendizagem. Mais
informações pelo e-mail
foruminternacional@se-
pmmc.com.br e pelo site
www.forumeducacaoaltotiete.com.br

O Balneário Municipal Vicente
Leporace, localizado no bairro
Vila áurea, atingiu 68% de
obras concluídas. De acordo
com o secretário de Cultura,
Esportes e Turismo, Ariel
Borges, mesmo em ritmo
mais lento, a obra do
complexo turístico não foi
interrompida. O Complexo tem
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como objetivo fomentar o turismo
poaense, bem como gerar
emprego e renda ao município.
De acordo com o responsável
pela Pasta, o projeto do Balneá-
rio Municipal é visto como uma
das prioridades do Município para
o setor turístico. “O Balneário
será a base para tornar Poá um
ecossistema de turismo na

região. O projeto prevê a
criação de dois setores
distintos, sendo um o complexo
Balneário que possui piscinas,
vestiários, e solários; e o
complexo SPA que prevê
ambientes para a aplicação de
técnicas terapêuticas, atreladas
a outras técnicas de relaxa-
mento, como ducha escocesa,
hidromassageadores, saunas,
tanque de choque térmico e
demais atividades, com áreas
destinadas à massagem,
contendo ambiente amplo de
convivência coletiva”, afirmou.
“O Balneário Municipal também
fortalecerá o título de Estância
Hidromineral, criando novo
atrativo turístico de caráter
regional, impulsionado o
turismo do município. Poá tem
um enorme potencial para o
turismo e vamos transformar
esse potencial em realidade e,
consequentemente, vamos
gerar renda e oportunidade para

a cidade”, disse Ariel Borges.
Na última quinta-feira (05/08), o
secretário de Cultura, Esportes
e Turismo de Poá representou
o município no evento realizado
pelo Governo do Estado, onde
foram anunciados R$ 202,2
milhões em investimentos para
infraestrutura turística para 70

prefeituras de estâncias de São
Paulo. Na oportunidade, Ariel
Borges conversou com o
secretário estadual de Turismo
e Viagens, Vinícius Lummertz,
e enfatizou a necessidade da
parceria com o DadeTur para a
conclusão da obra. “Os
recursos estaduais vão

possibilitar que a cidade possa
apresentar novos projetos de
obras para melhorias na sua
infraestrutura turística. Com o
convênio haverá uma
potencialização da vocação
turística, estimulando a retoma-
da econômica por meio do
consumo doméstico de
viagens”, finalizou Ariel.

A cidade de Ferraz de
Vasconcelos quebrou uma
barreira de mais de 45 anos
sem um processo licitatório
no transporte público e a
empresa Alto Tietê Trans-
porte LTDA (ATT Ltda)
assume os serviços no
município.
De acordo com a prefeita
Priscila Gambale, o sistema
de transporte da cidade terá
uma significativa melhora.
“A qualidade do serviço
prestado será renovada, a
população será beneficiada
e é importante frisar que
sempre agimos com trans-
parência para proporcionar
as melhores opções para a
população”, comentou a

chefe do Executivo.
Entre as exigências descritas
no novo contrato estão a
troca total da frota com
ônibus zero quilômetro até o
fim de 2023, frota com ar-
condicionado, todos os
veículos com GPS para que
o munícipe possa acompa-
nhar o trajeto do ônibus via
aplicativo, todos os assentos
com tomada USB para
carregamento de bateria de
celular, 100% de acessibili-
dade e nenhum veículo com
mais de cinco anos de uso
em circulação.
O secretário de Transportes
e Mobilidade Urbana, Álvaro
Costa, o Kaká, ressaltou que
as melhorias passam tam-

bém em outros pontos
importantes.
“A nova empresa terá que
focar na redução dos
intervalos, na reforma dos
pontos de ônibus e em
linhas que atendam
bairros que hoje não são
contemplados com o
transporte, e em relação a
tarifa, ela permanecerá no
valor atual de R$ 4,40",
disse Kaká.
A ATT terá até 180 dias
para começar a operar na
cidade já com 25% da frota
de veículos zero e segundo
a prefeita essa será a
garantia de um transporte
mais efetivo.
“Após tantos anos Ferraz
terá um transporte
moderno, atendendo a
necessidade da população
e para isso vamos fiscalizar
de perto, exigindo que
todas as ações propostas
no processo licitatório
sejam cumpridas”, falou
Priscila.
Texto: Jucelio Salvador
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Cidades abrangentes:
Alto Tietê: Suzano, Poá, Ferraz de Vas-
concelos, Guaianazes
Itaquaquecetuba, Mogi das Cruzes,
Santa Izabel, Arujá, Ribeirão Pires,
parte da Zona Leste de São Paulo, e
por mala postal a vários órgãos na
esfera estadual e federal.

Público Alvo:
Atinge leitores de todas as classes so-
ciais, sendo que 60% são da classe
C; 55% mulheres e 70% são pessoas
entre 30 e 45 anos.
(Profissionais liberais, entidades,
ONGs, prefeituras Municipais, Secre-
tarias municipais, Câmaras Municipais,
Assembléia Legislativa de São Paulo,
Foruns, Subcessões das OABs, Con-
gressos, Clínicas Médicas,
M i c r o e m p r e s a s , C o m é r c i o s ,
residencias e outros).
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Ribeirão Pires: No
mesmo dia que vacina
18 e desmobiliza
Hospital de Campanha

Guararema: Campanha
“Eu freio para animais”

EDITORIAL
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Tenho notado que a dema-
gogia ainda prevalece muito
em nosso meio. Muitos
tentam disfarçar, mas é tão
visível que acaba sendo
constrangedor, estabelecen-
do  as relações entre os
indivíduos deselantemente.
Ou seja, os trabalhos, a
síntese para realizar algo,
tem a mesma função, dos
que usam de tecnologia
diferenciada ou o poder da
classe social.
Assim, se torna grosseiro,
para não usar outro termo,
no meio do trabalho, deixan-
do a outra parte desarruma-
da e obrigando-a ser  com-
preensiva.

ITAQUÁ: Itaquá define dois
pontos de atendimento
presencial do Refis

Não faça descaso das
pessoas!

Sei que é importante a
estratégia e, muitas vezes,
a impressão da empresa,
produto ou serviço é funda-
mental. Sei que também são
gatilhos que ajudam a refor-
çar os valores, o
posicionamento e a diferen-
ciação em relação à concor-
rência. Mas, o receptor,
usar isto como forma de
desprezo é ignorância! Sinto
muito!
Vamos ser mais coerentes e
humildes, para que sejam
enobrecidos as suas atitu-
des. Pois o que presencia-
mos recentemente, nos faz
pensar significamente nas
relações de tratamento das

pessoas.
Se você tem uma posição
melhor, não esqueça que
você não começou nela!
"Nunca despreze ninguém,
afinal de contas não sabe-
mos como será o dia de
amanhã. Algumas pessoas
no momento presente podem
não nos oferecer muito, mas
num momento futuro podem
estar frente à porta do nosso
sucesso, controlando quem
entra e quem não entra, "
Mônica Bastos.
Serviu a dica?
E que DEUS os abençoe!

Edmara Martins Soares

Com número baixo de pacientes e
vacinação avançada, município passa
atender casos de Covid no Complexo
Hospitalar da UPA
Desde  sábado, 7 de julho, o dia foi
histórico para a cidade de Ribeirão
Pires. O Município é o primeiro do ABC
paulista a imunizar os jovens com 18
anos e, oficialmente, o Hospital de
Campanha da cidade será
desmobilizado.
“Tivemos média de dois pacientes
internados na última semana, o que
por hora não justifica  a manutenção
da Unidade Hospitalar. No entanto,
manteremos a estrutura física para em
caso de uma terceira onda, estarmos
preparados para dar todo o suporte
necessário”, justificou o Secretário de
saúde Audrei Rocha.
O Hospital de Campanha de Ribeirão
Pires já não recebe pacientes desde o

último dia 31 de julho, quando as duas
pessoas que estavam internadas
foram transferidas para o complexo
hospitalar da UPA (Unidade de Pronto
Atendimento) Santa Luzia, que está
equipada com 16 leitos, sendo cinco
de UTI (Unidade de Terapia Intensiva),
10 de enfermaria e um de isolamento.
À medida em que a imunização
contra a Covid-19 na cidade foi
avançando, o número de pacientes
internados e óbitos foi caindo
gradativamente.
Hoje, Ribeirão Pires possui cinco
pessoas internadas, sendo três em
leitos de UTI e dois em leitos de
enfermaria. 92,5% (83.211) da
população adulta já está vacinada
com a primeira dose ou dose única e
31,5% (28.383) já estão com o
esquema vacinal completo em duas
doses.

Na  segunda-feira, dia 2, a
prefeitura de Ribeirão Pires
autorizou o início das obras
de reforma e readequação
do Quadrilátero da Saúde.
O complexo funcionará no
prédio onde antigamente
funcionou a biblioteca munici-
pal e vai abrigar um
Centro de Especialidades
Médicas, um Centro de
Saúde da Mulher e, futura-
mente, um Centro Avançado
de Diagnósticos por Ima-
gem.
O projeto representa um

Iniciou obras do
Quadrilátero da
Saúde

marco para a cidade, uma
vez que vai agilizar a reali-
zação de consultas e exa-
mes, diminuindo a depen-
dência que hoje a popula-
ção tem do governo do
Estado e de cidades vizi-
nhas.
O quadrilátero da saúde vai
contar com dermatologia,
ginecologia, neurologia,
cardiologia, ortopedia,
alergologia,
gastroenterologia,
mastologia, além de realizar
pequenas cirurgias.

A Secretaria de Meio Ambiente de
Guararema realizou na sexta-feira (13/
08) a primeira ação de troca de
recicláveis por adesivos da campanha
“Eu freio para animais. Inclusive os
silvestres”.
O projeto, lançado pela Administração
Municipal, tem por objetivo sensibilizar
os motoristas de Guararema – e os
visitantes que passam pelo município
– da importância de ter atenção ao
dirigir pela cidade.
Na Feira Livre do Nogueira as pesso-
as puderam trocar 2 quilos de
recicláveis pelo adesivo exclusivo da
campanha, no intuito de que as
pessoas colem esses adesivos em
seus carros e multipliquem a campa-
nha.
“Neste primeiro dia de troca tivemos
uma boa procura pelos adesivos. As
pessoas se informaram sobre a
importância da atenção no transito e
aprovaram a ação”, comenta o
assessor da Prefeitura, Ricardo
Moscatelli.
A próxima troca de adesivos por
materiais recicláveis acontece na
próxima sexta-feira (20/08). “Espera-
mos que a procura pelos itens seja
ainda maior na próxima semana,
quando mais pessoas estiverem
sabendo da troca pelos adesivos”,
completa Moscatelli.
Um balanço geral da quantidade de
adesivos e de recicláveis coletados
será divulgado após o término da
ação, na próxima semana.
Após a ação, os adesivos estarão
disponíveis na Loja Pérola do Bem, no
Fundo Social de Solidariedade, sendo

Foto:Fabiane Alves

que, na loja, a troca ocorrerá por 5
quilos de recicláveis.
“Guararema é cercada por inúmeras
áreas de floresta e é cortado pelo Rio
Paraíba do Sul, o que faz com que sua
biodiversidade seja mais presente nas
áreas centrais. Alguns animais silves-
tres acabam vindo para próximo de
ruas e avenidas da cidade, podendo até
causar acidentes. Sabemos da
importância desses animais, como as
seriemas, capivaras e outros, por isso
pensamos nesta campanha de
sensibilização”, explica Ricardo
Moscatelli.
Em caso de dúvidas ou informações
sobre os animais, o telefone da
Secretaria de Meio Ambiente é o 4693-
8000, ramal 8070.

A Prefeitura de Itaquaquecetuba
definiu dois lugares que farão o
atendimento presencial do Programa
de Regularização Fiscal (Refis) a
partir de segunda-feira (23). Será no
Departamento de Dívida Ativa (avenida
Vereador José Barbosa de Araújo, 260
- Vila Virgínia) e na Secretaria de
Desenvolvimento Econômico (rua
Dom Thomás Frei, 89 - Centro).
Um sistema on-line também será
disponibilizado pelo portal oficial da
prefeitura (itaquaquecetuba.sp.gov.br)
seguido de um passo a passo de
como realizar todo o processo.
Tudo isso para facilitar para que
munícipe que tenha dívidas municipais
consiga negociar o pagamento de
impostos como IPTU (Imposto Predial
e Territorial Urbano), ISS (Imposto
Sobre Serviços), taxas ou multas

administrativas com vencimento até 30
de julho.
Os interessados podem ter desconto
de até 100% nos juros e multas em
parcela única ou em até 12 vezes.
Também poderá ocorrer 75% de
redução se o débito for parcelado em
até 24 vezes ou mesmo 50% se o
munícipe optar por fracionar a dívida
em até 36 parcelas. Para o
parcelamento em 48 vezes, o descon-
to, também nos juros e multas, será de
25%.
"Sabemos das dificuldades financeiras
dos munícipes e queremos facilitar o
atendimento dando opções de ser
presencial ou online para que consi-
gam negociar as dívidas com a
cidade", disse o prefeito Eduardo
Boigues. Dúvidas podem ser sanadas
pelo telefone (11) 4642-4043.

Na segunda-feira (16), em
Itaquaquecetuba, foram abertas as
inscrições para as vagas em creches
do município, destinadas a crianças
de 0 a 3 anos. As inscrições devem
ser feitas exclusivamente pelo link
inscricoes.semecti.com.br até 20 de
setembro. Será solicitado o nome e
CPF da criança e do responsável
legal, o endereço, Número de Identifi-
cação Social (NIS) ou de outro
programa social que a família partici-

Estão abertas as inscrições para vagas
em creches de Itaquá

pe, o local de trabalho do responsável
legal e o nome da creche mais próxima
da residência.. No mesmo link de
inscrição é possível ver a lista das
creches da cidade, bem como o
telefone, endereço e e-mail. São 52
creches no município entre municipais
e subvencionadas. O responsável legal
também pode ir até a creche mais
próxima para tirar dúvidas ou receber
auxílio para realizar a inscrição caso
não tenha acesso à internet.

Secretária Andreza Araújo quer
reforçar visibilidade em pontos de
travessia de animais. DER-SP está
analisando pedido

A secretária de Meio Ambiente de
Ribeirão Pires, Andreza Araújo,
juntamente com a sua equipe do
Departamento de Proteção à Fauna e
Bem-Estar Animal da cidade, participa-
ram de reunião nesta quinta-feira, dia
19, com representantes do DER
(Departamento de Estrada e Roda-
gens do Estado de São Paulo) para
discutir ações de segurança em
relação à travessia de animais na

Meio Ambiente reivindica
sinalização de segurança
na SP-31

Rodovia Índio Tibiriçá (SP-31).
A principal reivindicação do município
foi a instalação e o realocamento de
placas, com o objetivo de melhorar a
sinalização para os motoristas que
utilizam a via. Esse tipo de serviço
não pode ser feito pelo município,
sendo necessário entendimentos
junto ao órgão estadual.
Além das ações na SP-31, o municí-
pio estuda instalar placas personali-
zadas sinalizando a travessia de
animais em alguns pontos da cidade.
Essas placas devem conter animais
próprios da fauna da Mata Atlântica,
típica de Ribeirão Pires.
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ARUJÁ: Prefeitura solicita reorganização
das linhas da Viação Arujá para
atendimento dos estudantes da cidade

Melhorias no
Pronto Socorro

São Paulo: Região do Brás
ganhará Boulevard com
calçadão para pedestres,
paisagismo e fiação
aterrada

Associação Áurea
Beneficente Miguel Brada

Baixo
Fundada desde 2015

Av. Quitéria Laura Matos, 501 A - Suzano
Telefone: 4749-2255.

Neste momento de crise provocada pela Covi-
19, a diretoria da Associação Áurea, vem
buscando recursos para atender as famílias
de vulnerabilidade que são, e as que não são
cadastradas na entidade, juntamente com os
órgãos públicos, secretarias de assistência
social, fundo social, secretaria da agricultura.
Estamos unindo forças, para atender a todos
com respeito e dignidade.

Atenciosamente,
Presidente Barbara Maria da Silva

Ao tomar conhecimento da
dificuldade de alguns alunos do
Ensino Médio, em relação aos
horários do transporte coletivo,
e também devido à retomada
das aulas presenciais nas
redes municipal e estadual, o
prefeito de Arujá, Dr Camargo,
solicitou à secretária municipal
de Educação, Elaine Gentil, que
verificasse com a Viação Arujá
sobre o reforço e a revisão nas
linhas dos ônibus.
A titular da pasta esteve com o
representante da concessioná-
ria do transporte coletivo no
municipio, Ricardo Santana,
onde pediu uma atenção maior
para o assunto. "Com a
retomada das aulas
presenciais, foram apresenta-
das à empresa diversas
demandas referente ao trans-
porte escolar.

A secretária também expôs na
reunião a preocupação do
prefeito com a necessidade de
adaptar os horários das linhas
municipais, aos horários de
entrada e saída dos alunos das
escolas de ensino fundamental
II e ensino médio, da rede
estadual de ensino. Isso
porque, com a pandemia,
houve redução nos horários de
atendimento, devido ao fluxo de
utilização do transporte público
mas, neste momento, há uma
preocupação da administração
municipal para que as linhas
voltem a atender esse público.
“O compromisso da Prefeitura
e da nossa Secretaria é com a
Educação na cidade e, ao
perceber essa necessidade
dos alunos da rede estadual,
estamos nos empenhando para
resolver a demanda, que trará

benefício aos estudantes de
todas as faixas etárias do
município”, afirmou Elaine.
A Viação Arujá se comprometeu
a estudar as mudanças
solicitadas, visando otimizar o
atendimento aos estudantes.
Também participaram da
reunião o secretário-adjunto de
Educação, Juan Torres, e o
responsável pelo transporte

escolar da Secretaria de
Educação, José Osvaldo
Lemos.
A Secretaria Municipal de
Educação está localizada na
avenida Benedito Manoel dos
Santos, 369, no Jardim Fazen-
da Rincão.
Outras informações podem ser
obtidas pelo telefone:
 4655-8003.

Crédito das fotos: Rodrigo Sitta/PMA

Prefeitura entrega uniformes aos alunos no
primeiro dia de aulas presenciais
A Prefeitura de Arujá retomou
na segunda-feira (2) as aulas
presenciais na rede municipal e
realizou, no primeiro dia, a
entrega dos uniformes para os
alunos. O prefeito Dr
Camargo acompanhou a
entrega e recepcionou os
estudantes e profissionais da
Educação, juntamente com a
secretária da pasta Elaine

Gentil e seu adjunto Juan
Torres.
As aulas seguem em sistema
de revezamento, com
distanciamento, álcool gel e
medição de temperatura, com
todos os protocolos sanitários
recomendados durante a
pandemia.
O prefeito Dr Camargo conferiu
de perto as camisetas de

manga curta e longa e os
agasalhos dos uniformes e
ressaltou o retorno de forma
segura. "Estamos retomando
as aulas, com parte dos alunos
em sala de aula, de modo
facultativo, no sistema híbrido e
com todos os cuidados
necessários".
Já a secretária municipal de
Educação completou que a

atual gestão assumiu o com-
promisso de entregar os
uniformes aos alunos, no
primeiro dia de aula, e que foi
muito gratificante participar da
entrega.
"Neste momento de retomada
presencial, Arujá não está
medindo esforços para garantir
a segurança e qualidade do
ensino", pontuou.

A Prefeitura de São Paulo
assinou na quarta-feira (18), um
Termo de Cooperação com a
Federação de Varejistas e
Atacadistas do Brás (Fevabras)
para a implantação do
Boulevard Brás, na região
central da cidade. O projeto de
intervenção urbanística, que
será 100% arcado pela
Fevabras com um investimento
de cerca de R$ 15 milhões,
consiste em transformar a Rua
Tiers num calçadão exclusivo
para pedestres com novo
calçamento, paisagismo e
aterramento da fiação pública.
Segundo o prefeito Ricardo
Nunes, a ideia é que outros
grupos de empresários tam-
bém possam auxiliar a prefeitu-
ra com ações semelhantes em
outras regiões. “É uma iniciativa
importante dos comerciantes
ajudando a cidade de São
Paulo”, disse.
A execução da obra deve durar
cerca de 14 meses e prevê a
requalificação da Rua Tiers,

entre as ruas Conselheiro
Dantas e João Teodoro, área de
abrangência da Subprefeitura
da Mooca, sem a transferência
de recursos financeiros,
recursos públicos, tampouco
comodato, doações de bens
públicos ou outro tipo de
compartilhamento de recursos
públicos para a sua consecu-
ção.
A ação está inserida num plano
mais amplo de requalificação
do centro que prevê a
implementação de ruas
temáticas na cidade. Adensar e
qualificar espaços públicos na
região central, gerando mais
oportunidades econômicas e
sociais, são diretrizes da
gestão.
A Secretaria Municipal de
Urbanismo e Licenciamento
(SMUL) coordenou o projeto e
fez análise do impacto urbanís-
tico da obra. Com a assinatura
do termo, a Subprefeitura da
Mooca será responsável pelo
acompanhamento da obra.

Av. Mogi das Cruzes, 225

Jd. Imperador- Suzano

Fone: 4746-3811

 Jaqueline Mendes Ferreira
Cível-Criminal-Trabalho e Previdenciário

Tel.:4748-2882
e-mail: antun@aasp.org.br

Jorge Antun

R. Dr. Portugal Freixo,358- casa -
Centro-Suzano

Anunciar é
opção
inteligente
para quem
quer vencer!

O Vereador Artur Takayama, empenhado em
contribuir para o bem estar do Cidadão
Suzanense, solicitou junto aos Órgãos compe-
tentes da Prefeitura Municipal, melhorias ao
Pronto Socorro Municipal de Suzano, tais como:
iluminação, recolocação do toldo e a recolocação
da porta de acesso ao Pronto Socorro
Infantil.“Gostaria de agradecer ao Senhor Prefei-
to Municipal Rodrigo Ashiuchi, ao Senhor Secre-
tário Municipal de Saúde Pedro Ishi, ao Senhor
Secretário Municipal de Manutenção e Zeladoria
Samuel de Oliveira, bem como a todos os servi-
dores envolvidos que contribuíram com as
melhorias mencionadas visando à satisfação da
população.

O prefeito de Suzano, Rodrigo
Ashiuchi, apresentou na sexta-
feira (20/08) o novo projeto de
coleta e tratamento de resíduos
sólidos do município. A proposta
arrojada prevê a concessão
administrativa dos serviços de
limpeza urbana por meio de
uma Parceria Público-Privada
(PPP) e tem o objetivo de se
tornar modelo para todo o País,
oferecendo mais
sustentabilidade, geração de
empregos e energia, além de

Suzano apresenta projeto inédito de
coleta e tratamento de resíduos sólidos

uma economia mensal de até
R$ 700 mil. Entre os principais
investimentos está a implanta-
ção de duas usinas na cidade,
novos ecopontos, contêineres
subterrâneos, 600 novas
lixeiras e a conquista de
créditos de carbono.
De acordo com o chefe do
Executivo suzanense, a
iniciativa age diretamente na
mudança de paradigmas em
relação ao atual modelo
adotado, passando de referên-

cias quantitativas para qualitati-
vas. “Até então, a empresa
recebe pela quantidade de
resíduos recolhidos. A ideia
agora é focar nos indicadores
de qualidade na prestação de
serviços. Isso deve ocorrer por
meio de uma percepção do
próprio público, que poderá
inclusive reportar qualquer
situação adversa por meio de
um aplicativo exclusivo, com
prazo estipulado para a
resolução do caso”, disse.
Além da melhoria na qualidade
do serviço prestado, a proposta
impõe a ampliação da coleta
seletiva, com investimentos nos
sistemas de triagem e
reaproveitamento de
recicláveis. “Queremos
oferecer em Suzano toda a
solução para os resíduos
sólidos, de maneira local, sem
depender de outras cidades”,
detalhou Ashiuchi.
Para isso, a parceria prevê a
implantação de duas usinas. A
primeira será voltada ao
recolhimento de rejeitos para a

geração de energia renovável.
Já a segunda será destinada ao
processamento de reciclagem
de resíduos da construção civil
(RCC), gerando materiais
utilizados pela Secretaria
Municipal de Manutenção e
Serviços Urbanos, com uma
economia anual estimada em
R$ 2,7 milhões para a pasta.
“A meta é dar mais vida útil aos
aterros, reduzindo muito a
quantidade de resíduos
direcionados à área. Vamos
focar no maior
reaproveitamento possível, por
meio de novos ecopontos,
investimento na triagem e
reciclagem, além da novidade
das usinas. Ao final, queremos
que apenas 15% do total seja
direcionado aos aterros. Isso
ajuda a reduzir a emissão de
CO2, conferindo também
créditos de carbono ao municí-
pio, o que poderá servir como
mais uma fonte de arrecada-
ção, chegando a R$ 4,5
milhões ao ano”, explicou o
prefeito.

O projeto ainda requer a
implantação do Programa de
Conscientização e Educação
Ambiental, com um investimen-
to mínimo de R$ 150 mil ao
ano. Além do investimento em
equipamentos modernos para
limpeza urbana, com
contêineres subterrâneos, 600
novas lixeiras e novos
ecopontos espalhados pela
cidade. “É importante frisar que
todas essas melhorias estão
previstas na PPP. Ou seja, todo
o investimento está por conta
da empresa privada, compro-
metida em tratar 100% dos
resíduos e dar solução ao
destino final”, completou.
Por fim, todo o processo deve
gerar mais oportunidade de
emprego e renda na cidade,
contemplando até 600 trabalha-
dores de maneira direta e
outros 1,2 mil indiretamente na
área social, nos ecopontos, nas
usinas e outras demandas de
serviço geradas. Até o momen-
to, a PPP já superou as etapas
de consulta e audiência

públicas, e a publicação do
edital. A expectativa é de que o
município conheça as propos-
tas das empresas interessadas
no início setembro, para dar
andamento ao projeto ainda no
mesmo mês.
A apresentação foi acompanha-
da pelos secretários André
Chiang (Meio Ambiente),
Samuel Oliveira (Manutenção e
Serviços Urbanos), Itamar
Viana (Planejamento e Finan-
ças) e Renato Swensson
(Assuntos Jurídicos), além do
chefe de Gabinete da Prefeitura
de Suzano, Afrânio Evaristo, e
dos vereadores Rogério
Castilho, Jaime Siunte e Marcel
Pereira da Silva, o Marcel da
ONG. O evento, sediado no
Cineteatro Wilma Bentivegna,
também contou com a presen-
ça da imprensa e do presidente
da Cia Paulista de Desenvolvi-
mento (CPD), Mario Luiz
Silvério, que promoveu a
consultoria do projeto
suzanense, também prevista
na PPP.

 Crédito das fotos: Irineu Junior/Secop Suzano
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Seu Jornal Revista

Faça Você MesmaFaça Você MesmaFaça Você MesmaFaça Você MesmaFaça Você Mesma

BelezaBelezaBelezaBelezaBeleza

https://fb.watch/7h4bOw4gnQ/

Se você procura por uma
peça de longa durabilidade,
que acompanha a moda no
decorrer dos anos, e ainda
traz um charme único para o
look, invista em uma boa
jaqueta de couro..
Segundo a Consultora de
Moda e Estilo Ju Sayum, a
versatilidade da jaqueta de
couro é um ponto positivo que
permite compor diferentes
propostas: "a peça, quando
combinada a seda, viscose e
crepe, adiciona um ar mais

sensual ao look, enquanto
calças destroyed, camiseta
podrinha e calçados
irreverentes oferecem um
visual mais urbano e despoja-
do". Para incluir esta peça
atemporal no seu estilo, não há
muito segredo, basta conferir a
seguir as diferentes propostas
sugeridas pela profissional:
Jaqueta de couro preta
A jaqueta de couro preta é a
opção mais versátil de todas, já
que a sobriedade da cor
garante maior liberdade na hora

de combinar com tons mais
vibrantes e estampas. "Você
pode criar um contraponto
moderno e feminino com peças
ou acessórios mais impactantes,
como o amarelo e o rosa. E se a
ideia é ousar, uma calça verme-
lha é a pedida para montar um
look poderoso", sugere a
consultora.
Jaqueta de couro marrom
Ju explica que por ser uma cor
fechada, o marrom (assim como
o preto) pode ser usado para
criar determinadas estruturas ao
look: "Uma jaqueta marrom sem
ombreiras e sem muitos deta-
lhes (como zíperes e bolsos)

pode disfarçar os ombros largos,
enquanto modelagens
acinturadas, com spikes e fivelas
nas laterais, pode dar o volume
desejado às mais magrinhas".
Jaqueta de couro vermelha
Não ache que a jaqueta vermelha
é uma peça que deve ser usada
somente por quem não tem
medo de ousar - ela pode ser sim
um elemento de personalidade,

mas muito elegante e até
mesmo discreto. Dica da Ju:
"Para um estilo mais modesto
e clássico, você pode usar a
sua jaqueta vermelha com tons
de marrom, marinho ou grafite.
Para uma proposta mais
elegante e feminina, adote o
tom sobre tom, com variações
mais claras com escuras".
Jaqueta de couro com vestido
Uma mesma jaqueta combina-
da com diferentes tipos de
vestidos pode criar inúmeras
propostas de looks, e para isso
as sugestões de Sayum são
bem simples: "Para um estilo
bem feminino, aposte em
comprimentos midi e modela-
gens fluidas. Um visual
despojado pode ter um modelo
mais curtinho de vestido com
botas de cano curto, ou até
mesmo um longo em malha
com botas de cano alto, se o
dia estiver mais friozinho. Dá
para compor ainda algo mais
rock'n roll com meia calça e
coturnos, ou mesmo só com

ankle boots,
que voltaram
com tudo".
Jaqueta de
couro com

saia
A combinação da jaqueta de
couro com saia passeia por
diversas vertentes, basta
escolher a textura e recorte que
preferir para ter um resultado
bastante estiloso e pessoal.
"Você pode garantir um visual
mais cool ou fashion coorde-
nando a peça de destaque com
saias de tecido mais soltinho ou
do mesmo material (o couro).
Já uma pegada mais esportiva
pede por algo mais despojado,
como uma minissaia e cami-
sa", garante a profissional.
Jaqueta de couro com shorts
Seja com tênis, bota ou
saltinho, a jaqueta de couro
com shorts será sempre uma
produção confortável e bastante
funcional. De acordo com a Ju,
o resultado pode ser bastante
sofisticado quando modelos de

alfaiataria são introduzidos à
combinação, além de ser uma
bela saída para quem deseja
disfarçar as coxas grossas.
Jaqueta de couro com calça
Há combinação mais clássica e
perfeita para o inverno que não
seja calça e jaqueta de couro?
Aqui você pode usar e abusar
de diversas modelagens, como
mom jeans, calças de moletom
jogging, leggings, destroyed,
alfaiataria e jeans skinny, e o
que vai determinar mesmo o
estilo será a escolha do
calçado: salto alto para propos-
tas mais elaboradas, botinhas
de salto para uma pegada mais
sensual, de cano curto e sem
salto para aguentar as longas
horas em pé de um festival, ou
até mesmo tênis para um look
mais despojado.
Por: Sheila Almendros

Francesinha colorida: confira algumas
ideias dessa nova tendência

A versão que está
bombando no momento é o

formato coloridinho. Essa
forma moderna e divertida

da francesinha permite usar
inúmeras cores, brilho e
formatos de unhas.
Com essa onda de produções

inspiradas nos anos 1990 e
2000, não é novidade para
ninguém que o colorido é o
novo "pretinho básico"
quando o assunto é moda,
certo? O estilo kidcore
,estética que lembra as
produções mais infantis,
está invadindo o nosso
guarda-roupa cada vez
mais e, obviamente, não ia
demorar muito para chegar
até as nossas unhas. Além

das unhas 3D, uma outra
tendência está voltando à
tona, porém repaginada e
fazendo a festa nas garras
das fashionistas: a
francesinha colorida.

 Veja como fazer seu
próprio incenso de canela
usando apenas dois
ingredientes -  A canela é
uma especiaria poderosa
utilizada de diversas
formas na cozinha, no
entanto, seus benefícios
superam sua função como
condimento alimentício.

Incenso natural, leva apenas dois ingredientes e deixa
a casa com perfume aconchegante

Seu aroma inconfundível
transmite sensação de
ambiente quente e aconche-
gante, tornando a canela um
protagonista quando usada
na aromaterapia.
1. Em um recipiente, colo-
que a quantidade de canela
em pó que desejar e acres-
cente água aos poucos.

2. Vá acrescentando água
até que a canela fique na
consistência de areia molha-
da. Quando você apertar uma
pequena quantidade a ponto
de formar um pequeno bloco,
é sinal de que a consistência
está correta.
3. Com as mãos, modele a
massinha em pequenos

cones.
4. Distribua os cones em
uma superfície e deixe
secar na sombra por pelo
menos dois dias.
5. Após secar totalmente,
coloque delicadamente os
cubos em um recipiente e
guarde para usar sempre
que quiser.

 Manutençãode impessora e
Micros

Rua Monsenhor Nuno, 294
Centro  Suzano

Informática

4748-11164748-11164748-11164748-11164748-1116

Jaqueta de couro: a peça que
não pode faltar no seu inverno
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Av. Antonio Marques Figueira, 757- Suzano

Posto de Molas M.M.

Tel: 4746-3688
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LIGUE E TIRE AS SUAS DÚVIDAS! JÁ ESTAMOS ATENDENDO!

R. Takero Kurotsu, 902 -Casa Branca - Suzano

No primeiro semestre, foram
diversas as medidas para
melhorar o atendimento e a vida
ao cidadão suzanense,  que
procura e espera do Poder
Legislativo Municipal o melhora-
mento no seu bairro e na
cidade . Assim a vereadora
Gerice Lione (PL), a esposa do
Prefeito da Academia, apresen-
tou na Câmara Municipal o
balanço do seu mandato
referente ao 1º semestre deste
ano. Como precedeu na
legislatura passada, a parla-
mentar segue no foco para
conquistas referentes à

Vereadora de Suzano Gerice Lione
apresenta balanço do 1º semestre

segurança.
Na última sessão de  21 de
julho, desse período da Câmara
de Suzano, foram aprovados
três projetos de lei que têm o
objetivo de regulamentar a
atuação dos grupamentos
Ronda Ostensiva Municipal
(Romu), Ronda Ostensiva de
Motocicletas (Romo) e a
criação do Canil da Guarda Civil
Municipal. As proposituras são
de autoria da vereadora Gerice
Lione (PL).  A parlamentar
destacou que esses
grupamentos foram criados na
gestão do prefeito Rodrigo

Ashiuchi (PL) e que os projetos
têm o objetivo de garantir que
eles permaneçam na cidade.
Também é de autoria da
vereadora um projeto de lei
complementar que isenta o
pagamento do Imposto Predial
e Territorial Urbano (IPTU), para
exercício de 2021, a entidade
familiar que teve seu arrimo de
família falecido pela Covid-19.
Pensando também sempre no
bem-estar da população,
através de uma um emenda
impositiva foi colocada acade-
mia ao ar livre no Jardim do
Lago, a implementação de um

complexo esportivo para a
família, incluindo: arena, praça,
academia ao ar livre, pista de
caminhada e parque esportivo,
no cruzamento das vias Felício
Moreira e Sebastião de Lima
Franco, na Vila Real Santista,
no Distrito de Palmeiras e a
revitalização da praça e
construção da quadra
poliesportiva no bairro Maria de
Maggi.
 "Fui eleita para representar a
população Suzano e no meu
entendimento tenho que
corresponder o mais eficiente
possível em respaldo aos

suplícios vividos diariamente
por nosso povo. Mesmo com o
recesso parlamentar, vamos
continuar desenvolvendo
nossas atividades. O recesso
será apenas das sessões,
mas continuaremos reali-
zando o nosso trabalho
em prol do povo e
buscando melhorias, o
nosso gabinete está
à disposição
diariamente,
atendendo as
demandas solicita-
das pelos moradores",
finalizou o vereadora..

Saiba que algumas dicas
importantes podem fazer com
que seu veículo tenha mais
valor na hora da venda.
1 - Conservação
"O carro tem que sorrir para o
cliente", diz o  empresário do
setor de automóveis, Leonardo
Macedo Menezes,. Portanto, a
primeira conferida no estado de
conservação importa muito na
hora de colocar a mão no bolso
para apostar em um seminovo.
O carro apresenta avarias,
trincos ou apenas as marcas
de pedras no capô de quem
pega muita estrada? Também
vale a pena fazer um test-drive
para averiguar o estado de
conservação da parte mecâni-
ca. Tente identificar ruídos
anormais de suspensão, motor

Itens que desvalorizam o carro na hora da
revenda

e freios. Odores indesejáveis
também podem indicar que o
veículo, talvez, tenha passado
por uma enchente. Caso o
carro esteja muito perfumado,
redobre a atenção, pois muitos
concessionários gostam de
mascarar o mau cheiro com
aromatizantes fortes para
driblar os consumidores.
Foque também na montagem e
nos espaçamentos do capô
com o para-lamas, ou as
portas. Espaços incongruentes
nos vincos podem indicar que o
veículo esteve envolvido em
algum tipo de batida. Leve o
carro ao elevador e tente
identificar soldas nas junções
de hastes do chassi, que
também podem ser indício de
sinistro. Caso os itens acima

não sejam seguidos à risca, o
preço será comprometido.
2 - Quilometragem
Um carro de 30 mil quilômetros
rodados vale mais do que o
modelo que rodou 60 mil. Ainda
conforme o vendedor autôno-
mo, se o seu carro estiver com
quilometragem baixa, você
poderá pedir um valor acima da
tabela FIPE por ele. Confira
também se o estado de
conservação do carro bate com
a quilometragem.
Isso vai depender do estado
geral do veículo. Existe a
chance do que foi menos
usado apresentar uma série de
defeitos.
3 - Modificação
Algumas modificações podem
reduzir drasticamente o preço

do seu carro. Você instalou
aparelho de som com módulo
ou colocou rodas diferentes?
Ou ainda trocou as rodas e
pneus originais por um conjunto
maior? Vale a pena tirar todos
esses ítens na hora de apre-
sentar seu carro para possíveis
clientes. A maioria prefere tudo
original, do jeito que foi concebi-
do pela fabricante. O kit gás
gera bastante polêmica. Na
prática, ele não chega a
desvalorizar o carro se tiver o
laudo do Inmetro para compro-
var sua regulamentação.
Entretanto, há menos demanda
por ele no mercado, e isso faz
com que vendedores reduzam
o valor expressivamente. Logo,
carros sem o kit gás acabam
valendo mais.
4 - Origem
O vendedor entrevistado
também aponta que há uma
rejeição do mercado por carros
de origem litorânea. A maresia
causa corrosão de objetos
metálicos no veículo. podendo
afetar até a lataria. Terminais de
bateria, conectores elétricos,
filtros de ar e equipamento de
lubrificação também estão entre
os equipamentos mais afeta-
dos. Carros de regiões distan-
tes também levantam algumas
suspeitas. Portanto, um carro
com placa de Salvador (BA),
por exemplo, terá menos valor
em São Paulo. Mesmo que tudo

esteja em ordem, isso acaba
levantando suspeitas que
reduzem o preço do veículo.
Vale lembrar de conferir a
documentação, como multas
ou regulamentações.
5 - Leilão
Para começar, não é ilegal
vender veículo de leilão, a não

ser que ele esteja sinistrado
(recuperado de roubo ou
seguradora). Carros de leilão
chegam a custar 30% a menos,
isso porque o  carro é vendido
no estado em que se encontra,
e não há qualquer garantia. Por
Caue Lira | e Guilherme
Menezes



Momento de FéMomento de FéMomento de FéMomento de FéMomento de Fé

Mais mensagem ou pedido de oração “www.ongrece.com”

Lógica     - AGOSTO DE 2021 77777

Missionário R. R. Soares da Igreja Internacional da Graça de Deus

Pr. Edinaldo Cabral
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de  Cesar de Souza -Mogi

Por isso, retêm os céus o
seu orvalho, e a terra
retém os seus frutos.
Ageu 1.10
De uma coisa podemos
estar certos: se falta algo
em nossa vida, ou existe
uma maldição em nós ou na
família, há alguma falha
grave. O remédio é pedir ao
Senhor que mostre o nosso
erro, ou aquilo que deixa-
mos de fazer. Ora, a
maldição só consegue
executar a sua obra destrui-
dora se encontrar uma
brecha em nossa caminha-
da (Pv. 26.2). Se, pelo
arrependimento, fecharmos
a abertura usada pelo
inimigo, o mal cessará. Ore!
Jamais podemos medir, ou
comparar, os assuntos
espirituais com os aconteci-
mentos no mundo, o qual
jaz no maligno. Por isso,
nenhuma lição tiraremos
dele. Na verdade, Deus é o
único a Quem devemos
recorrer sempre. Sendo o
Criador de tudo, Ele sabe

como devemos agir em
todas as situações. Não adie
o seu acerto com o Senhor.
Com a porta fechada, o
maligno nunca entrará.
A falta de interesse pelos
estatutos e juízos de Deus
nos priva de receber as
bênçãos. Além disso, o
nosso desprezo pela Palavra
do Senhor colabora com os
infortúnios em nossa vida.
Se há alguém que nunca
pode ficar chateado
conosco é o Pai celestial,
porque dEle vem o necessá-
rio para vivermos bem e
derrotarmos as investidas do
maligno (Tg 1.17). A propó-
sito, este é um bom momen-
to para ficar bem com Ele!
O prejuízo de deixar de
atender às Escrituras
acerca do que nos pertence
é nosso e de quem deveria
aprender com a nossa
obediência. Nós nos torna-
mos responsáveis pelo
sofrimento dessas pessoas;
afinal, tanto o pecado da
omissão como o da comis-

são são desastrosos para
quem os comete. Portanto,
temos de vigiar as nossas
atitudes. Deus vê as inten-
ções do coração – as
razões que levaram alguém
a proceder de determinada
maneira.
Nos Céus, não existe
maldade, e sim a sabedoria
do Onisciente Deus. Por
isso, Ele tem de ordenar
que o Seu poder não nos
ajude a prosperar ou evitar
algum sofrimento, pois a
maior perda é a perdição
eterna, e disso Ele quer nos
livrar, embora, muitas vezes,
já a tenhamos assumido.
Para que possamos voltar à
fé e à sensatez, Ele faz o
Seu poder não nos ajudar
enquanto estamos no erro,
pois, se nada fizesse, o
prejuízo seria para sempre.
O Senhor é justo em Suas
decisões. Agradeça e vigie!
Ora, se o orvalho não vier,
muito menos virá a chuva, e
o resultado serão problemas
graves. A disciplina do

Senhor é realizada para nos
libertar daquilo que nos
tortura. Quando os salvos
erram, o Espírito Santo
entra em ação, convencen-
do-os do pecado, e o diabo
também entra em ação
convencendo-os de que
“todo mundo faz isso e não
há problema algum”. Porém,
se as Escrituras condenam
o erro, por que aprová-lo?
Nunca saia da Palavra do
Senhor!
Eis o resultado da nossa
rebeldia: a terra deixa de
produzir o fruto desejado. A
terra é boa e obedece às
ordens do Criador. Portanto,
precisamos nos acertar com
o Criador, com base na
Bíblia – o Manual dos
Procedimentos Corretos.
Tendo se acertado com
Deus, e isso é possível pela
confissão, você estará livre
do pecado e poderá voltar a
receber as direções do
eterno e bondoso Pai. Viva
com Ele e seja feliz!
Em Cristo, com amor,

POR QUE TEMOS FALTA?

Levantar-me-ei, e irei ter
com meu pai, e dir-lhe-ei:
Pai, pequei contra o céu e
perante ti;
Lucas 15:18
A palavra recomeçar, quer
dizer: começar de novo e
serve tanto para o ato de
voltar ao início, como
também recomeçar algo de
onde parou ou interrompeu.
O recomeço pode ser visto
por alguns, como uma
fraqueza. Porém é muito
pelo contrário, pois é um ato
de coragem e precisamos
recomeçar quantas vezes
for necessário.
O recomeço também não é
uma tarefa muito fácil de ser
praticada. Tendo em vista
que ao contrário de quando
iniciamos algo, que não
sabemos o que haverá pela
frente, muitas vezes movi-
dos pelo sentimento de
querer experimentar novas
experiências. Porém quan-
do se trata de ter que voltar
ou recomeçar algo, já
sabemos o que deixamos

O DESAFIO DE
TER QUE
RECOMEÇAR!

para traz e portanto acaba-
mos por imaginar como o
que teremos que lidar.
Muitas vezes para fazer o
caminho de volta para onde
temos que voltar, teremos
que enfrentar nossos
"fantasmas", do medo, da
vergonha, do orgulho, da
indiferença das pessoas,
etc.
Mas como no exemplo da
parábola do filho pródigo,
contada pelo Senhor Jesus.
Temos que passar por cima
de todas essas coisas e
voltar aonde tivermos que
recomeçar.
Se buscarmos forças em
Deus, Ele nos ajudará dar
esse passo tão importante
em nossas vidas, o de
começar de novo, e então
podemos experimentar algo
maravilhoso que o Pai tem
preparado.
E você meu amigo (a), o
que é que você precisa
recomeçar em sua vida?
Tome logo a decisão e
recomece!

Salmos 34:4
Não existe oração sem
resposta. Deus responde às
nossas orações.
Mas como um Pai amoroso ele
filtra os nossos pedidos
através da lente da sua perfeita
vontade. Existem 5 formas em
que Deus nos responde:
Sim, quando é imediatamente.
Sim, no tempo certo farei.
Sim, já que insiste, vou te dar
para você aprender com a
experiencia.Não, porque as
suas intenções são erradas.
Não, eu tenho algo muito

Eu pedi a ajuda do Senhor, e Ele me respondeu
melhor.
Saiba que, se você está
desenvolvendo a intimidade
com Deus, você vai perceber
as suas respostas e vai
entender que TUDO COOPE-
RA PARA O BEM DAQUELE
QUE AMA A DEUS! Qualquer
uma das respostas vai te fazer
viver a vontade do Senhor, que
é boa, perfeita e agradável.
Nunca pare de orar, pois a
oração desenvolve confiança e
dependência de Deus
Não deixe de orar já supondo a
resposta.

A oração te faz chamar Deus a
participar das suas necessida-
des, sonhos e planos.
Orar te faz pedir a direção de
Deus, pois ele conhece o seu
futuro.
Vamos orar?
"Pai, me perdoa porque às
vezes penso que o Senhor não
está me ouvindo ou tem coisas
mais importantes para resolver.
Às vezes eu oro já pensando
que vou receber um Não.
Estou aprendendo de que o
Senhor me ouve e quer ser
participante de tudo que

acontece comigo.
Que o Senhor conhece o meu
futuro e quer cuidar de mim.
Eu quero orar e confiar saben-
do que independente da sua
resposta tudo vai cooperar para
o meu bem.
Que o Espírito Santo sempre
me direcione a orar e confiar
em ti.
Eu rejeito toda incredulidade.
Em nome de Jesus eu oro,
Amém!"

Pastor Marco Tulio-
 Igreja IIGD
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Drª. Jaqueline
Mendes Ferreira

Presidente do Conselho
Municipal dos Direitos da
Criança e do Adolescente

de Suzano

A proteção e a promoção do
direito ao desenvolvimento
humano integral têm cada vez
mais sido reconhecidas como
política estratégica para
usufruto dos demais direitos da
coletividade. As evidências
científicas, nas mais variadas
áreas, desde Biologia, Direito,
Ciências Sociais, Medicina,
Psicologia, Neurociências, até a
pesquisa realizada pelo Prêmio
Nobel em Economia James
Heckman, apontam que a
primeira infância é a fase mais
oportuna para investimento, em
todos os sentidos.
É no período desde a gestação
até os primeiros seis anos de
vida - conhecido como primeira
infância - que se forma a
estrutura da arquitetura cerebral
subjacente ao desempenho das
competências humanas que se
relacionam ao exercício da
cidadania, da aprendizagem, da
convivência pacífica, dos
comportamentos de usufruto
dos bens culturais, identidade
cultural, educação ao consumo
saudável, relação sustentável
com o meio ambiente, preven-
ção da violência, entre outros.
De fato, há estudiosos que
consideram que a promoção do
desenvolvimento integral na
primeira infância seja a melhor
estratégia para alcance de
todos os Objetivos de Desenvol-
vimento Sustentável (ODS).
No entanto, as condições
socioeconômicas e institucionais
desfavoráveis a que se encon-
tram submetidas milhões de
crianças de até seis anos de
idade no Brasil constituem
fatores de vulnerabilidade e
risco ao usufruto dos direitos
previstos na Constituição
Federal, em seu art. 227, no
Estatuto da Criança e do
Adolescente, no Marco Legal da
Primeira Infância - Lei n. 13.257/
2016, entre outros.
Essas crianças brasileiras em

Pacto Nacional pela
Primeira Infância

situação de risco e
vulnerabilidade e suas famílias
são em larga escala atendidas
pelo Sistema de Justiça, em suas
variadas instâncias - Varas de
Infância e Juventude, Varas de
Família, Varas de Violência
contra a Mulher, Varas de
Execução Criminal, Justiça do
Trabalho, Promotorias de
Justiça, Defensorias Públicas,
Equipes Psicossociais Jurídicas
e demais instâncias do sistema
de garantia de direitos. E muitas
intervenções realizadas nesse
contexto ainda não estão de
acordo ao determinado nessas
legislações - especialmente em
relação à regra da prioridade
absoluta a que têm direito -, em
grande parte pelo desconheci-
mento de seus operadores e
servidores públicos sobre o
próprio significado e as estraté-
gias dispostos especialmente no
Marco Legal da Primeira
Infância, sancionado há mais de
quatro anos, assim como pela
falta de condições de
operabilidade nesse Sistema.
A nova legislação propõe, ainda,
a atenção integrada, requeren-
do, assim, estratégias de
articulação dos atores, das
instâncias e das instituições que
atuam com responsabilidade de
aplicação da Lei n. 13.257/2016,
o que pode fortalecer o
patrimônio público e social do
Brasil, isto é, o conjunto de
bens, direitos e valores perten-
centes a todos os cidadãos -
desde os profissionais aos
usuários do Sistema de Justiça
responsável pela garantia de
direitos desde a Primeira
Infância.Diante desse cenário, o
projeto "Justiça começa na
Infância: Fortalecendo a atuação
do Sistema de Justiça na
promoção de direitos para o
desenvolvimento humano
integral", coordenado pelo
Conselho Nacional de Justiça e
financiado pelo Conselho

Federal Gestor do Fundo de
Defesa dos Direitos Difusos
(CFDD) do Ministério da Justiça
e Segurança Pública, promove
um conjunto de ações que se
concretizam por meio do Pacto
Nacional pela Primeira Infância, i
firmado em 25 de junho de
2019, entre o CNJ e diversos
atores que integram a rede de
proteção à infância no Brasil.
Com o objetivo de fortalecer as
instituições públicas voltadas à
garantia dos direitos previstos
na legislação brasileira e de
promover a melhoria da
infraestrutura necessária à
proteção do interesse da
criança, em especial, da primeira
infância, e à prevenção da
improbidade administrativa dos
servidores públicos que têm o
dever de aplicar essa legislação,
o projeto contempla as seguin-
tes ações:
a) diagnóstico da situação
de atenção à Primeira Infância
no Sistema deJustiça, em 120
municípios brasileiros;
b) b) realização de um
seminário em cada uma das
cinco regiões do país;
c) capacitação de 1.500
operadores do direito e 22.000
profissionais da rede de
serviços;
d) seleção e disseminação de 12
boas práticas de atenção à
Primeira Infância
Fonte: Conselho Nacional de
Justiça

Faz com que a sua Marca se torne
mais familiar e memorável. Anuncie!
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Valor da cesta básica quase
empata com salário mínimo
O galope da inflação nos
últimos meses tornou cada vez
mais difícil o sustento básico
da população mais pobre. Em
julho, o valor da cesta básica
na capital paulista para uma
família de quatro pessoas
quase empatou com o salário
mínimo. O quadro é
preocupante porque a cesta
básica inclui gastos apenas
para compra de 39 produtos,
entre alimentos e itens de
higiene pessoal e limpeza
doméstica. Ficam de fora itens
tão importantes quanto a
alimentação, como despesas
com moradia, transporte e
medicamentos, por exemplo.
Levantamento mensal feito
pelo Núcleo de Inteligência e
Pesquisas do Procon-SP em
convênio com o Departamento
Intersindical de Estatísticas e
Estudos Socioeconômicos
(Dieese) mostra que em julho o
custo da cesta básica
paulistana chegou a R$
1.064,79. A alta foi de 0,44%

em relação a junho, de 5,65%
no ano e de 22,18% em 12
meses. Em 12 meses até
julho, a inflação oficial medida
pelo IPCA avançou 8,99%.
No entanto, o que mais chama
a atenção na pesquisa é que o
valor da cesta de julho quase
encostou no salário mínimo de
R$ 1,1 mil. A diferença de R$
35,21 entre o custo da cesta
básica e do salário mínimo é a
menor desde dezembro do ano
passado (R$ 37 11). Com o
"troco" dá para fazer muito
pouco. É insuficiente, por
exemplo, para levar para casa
um quilo de carne de segunda.
No mês passado, a produto era
encontrado no varejo paulistano
pelo preço mínimo de R$
36,10.
"O quadro é grave. Estamos
chegando ao patamar do 'elas
por elas', com os gastos com
alimentação, higiene e limpeza
empatando com o salário
mínimo", afirma Marcus
Vinicius Pujol, diretor da Escola

de Proteção e Defesa do
Consumidor do Procon-SP,
responsável pela pesquisa.
Ele diz que o que atenuou a
situação foi o auxílio
emergencial do governo federal
e os programas estaduais de
distribuição de renda. Segundo
ele, porém, nenhum desses
atenuantes reduzem a gravida-
de da situação, argumenta. Ele
ressalta que o desemprego em
alta agrava o estrago provocado
pelo aumento da inflação.
Essa também é a avaliação do
coordenador de índices de
preços da Fundação Getúlio
Vargas (FGV), André Braz. "O
desemprego piora o impacto da
inflação no orçamento", afirma.
Uma coisa, diz ele, é ter
dinheiro e os produtos e
serviços irem ficando mais
caros. "As famílias vão dando
um jeito, compram menos,
trocam de produto." Outra coisa
é quando não se tem dinheiro e
os produtos encarecem,
argumenta. "Nesse caso, a
sensação de que a inflação é

muito maior é flagrante, é uma
situação de impotência."
Enquanto a comida em geral
acumula alta na faixa de 12%
em 12 meses, os preços dos
alimentos essenciais da cesta
básica subiram cerca de 25%,
observa Braz. Ele lembra que a
expectativa era de que os
preços dos alimentos recuas-
sem um pouco mais rápido. No
entanto, isso não ocorreu por
causa dos problemas climáti-
cos: falta de chuvas e geadas
que castigaram as safras de
vários produtos.
Na avaliação do economista da
FGV, esse quadro da inflação
pode se agravar ainda mais
com a crise hídrica castigando
a produção. Pujol, do Procon-
SP, faz uma avaliação seme-
lhante. A perspectiva diz ele, é
que a cesta básica continue
pressionada nos próximos
meses. "Acredito que o cenário
se agrave", afirma o diretor.
Problemas climáticos, como
seca e geadas que afetaram as
safras de vários produtos nas

últimas semanas, devem ter
impactos nos preços da
comida e a volta à normalidade
deve demorar, diz.
A pesquisa coleta preços em 40
supermercados da capital e
elabora uma cesta com as
menores cotações encontradas
de cada item. "É a cesta mais
barata dentro do universo que
pesquisamos." Essa cesta
"ideal" em termos de custos, na
maioria das vezes, acaba
sendo inviável para o cidadão
comum porque requer uma
grande pesquisa de preços.
No mês passado, os vilões da
cesta básica paulistana foram a
carne de primeira, o café em
pó, o frango resfriado inteiro, o
leite de caixinha e o pão
francês. De 39 itens
pesquisados, mais da metade

(21) teve aumento de preço.
Promoções
Buscar promoções tem sido
uma das saídas usadas por
Irany Santos de 45 anos, mãe
de três filhos, para colocar
comida na mesa. A renda da
família é de cerca de R$ 1,8 mil
e está cada vez mais apertada.
"A carne vermelha é um
absurdo", conta Irany, que
acaba de conseguir um
emprego como doméstica.
No passado, quando a inflação
era baixa, ela lembra que
chegava a comprar peças
inteiras. Agora, carne é só uma
vez na semana, de segunda e
na quantidade exata. A família
está também consumindo mais
ovo e frango.
(Fonte:Leandro Fonseca/
Exame)

Prefeita de Ferraz Priscila Gambale se reúne com
governador e vice para solicitar
Delegacia da Mulher
A prefeita de Ferraz de
Vasconcelos, Priscila
Gambale, esteve reunida na
manhã de quarta-feira, 18,
com o governador de São
Paulo, João Doria e seu
vice, Rodrigo Garcia, que
também é gestor da pasta
estadual de Governo, para
reiterar o pedido de instala-

ção de uma Delegacia da
Mulher (DDM) no município.
Durante o encontro, que
ocorreu no Palácio dos
Bandeirantes, a prefeita
aproveitou para pedir
recursos visando
melhorar a infraestrutura da
cidade.
 “Foi um encontro muito

importante, temos consegui-
do bons projetos junto ao
Governo do Estado e hoje
pude reiterar nossa vontade
de instalação de uma
delegacia da mulher em
Ferraz”, comentou a chefe
do Executivo.
A solicitação da administra-
ção encontra respaldo

nas  estatísticas que indi-
cam que pelo menos 60%
das
ocorrências registradas nos
distritos policiais do municí-
pio referem-se à violência
doméstica contra as mulhe-
res ferrazenses.
Texto: Jucelio Salvador
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Benefícios do maracujá que vão
além do efeito calmante

Fruta de sabor marcante, rica
em fibras e uma das
queridinhas para auxiliar no
controle da ansiedade com
seus chás e fitoterápicos, os
benefícios do maracujá vão
mais além!  Se você quer
saber mais, acompanhe a
matéria na íntegra e anote
algumas receitas deliciosas!
10 benefícios do maracujá para
a saúde e para a pele
A nutricionista Carolina
Queiroga separou os principais
benefícios do maracujá para
sua saúde. Acompanhe!
1. Versátil e com bom custo
benefício. O maracujá é
superversátil e fácil de encon-
trar, bem como concentra

propriedades muito benéficas,
como aponta Carolina:
"Maracujá, fruta popularmente
conhecida pelo seu sabor
característico, praticidade e
custo. Sendo o Brasil o maior
produtor, possuímos várias
espécies, mas o mais conhe-
cido e utilizado é o maracujá-
azedo ou amarelo. Fruto muito
utilizado tanto na culinária,
quanto na fitoterapia e Nutrição
Funcional por apresentar
grandes propriedades desde a
casca, na polpa e nas flores".
2. Fonte de antioxidantes
Para além de deliciosa, "a
polpa da fruta também é uma
excelente fonte de
antioxidantes por apresentar
grande quantidade de
polifenóis e carotenóides",
aponta a nutricionista.
3. Auxilia na prevenção do
envelhecimento cutâneo
Esse benefício se dá por conta
da polpa da fruta e de sua
ação antioxidante que é um

aliado na prevenção do envelhe-
cimento da pele.
4. Ajuda a prevenir células
cancerígenas
Esse é outro benefício da fruta,
devido à capacidade antioxidante
dos polifenóis e carotenoides
encontrados na polpa do
maracujá. "Eles auxiliam na
prevenção de células
cancerígenas, catarata,
aterosclerose e processo de
envelhecimento cutâneo",
complementa.
5. Rico em fibras
Ademais, não somente sua
polpa pode ser consumida, afinal
"a casca do maracujá é rica e
fonte de fibras, principalmente
fibras solúveis, como a pectina",
esclarece. Assim, a quantidade
de fibras da fruta ajudam a
combater uma série de doen-
ças.
6. Auxilia no combate de
diversas doenças
Por conta das fibras da casca
do maracujá que contêm a
pectina, a fruta auxilia no

combate de diversas doenças.
Essa fibra solúvel auxilia nas
doenças cardiovasculares,
gastrointestinais, diabetes,
hipercolesterolemia e atua na
melhora do trânsito intestinal.
7. Ajuda no tratamento da
obesidade
É por isso que a casca é muito
usada em forma de farinha de
maracujá, pois possui muitas
fibras e auxilia no tratamento
da obesidade, justamente por
promover saciedade e por
suas propriedades.
8. Fonte de vitamina e sais
minerais
Uma fruta extremamente
nutritiva, visto que "não é só
rica em fibras, mas possui
grande fonte de vitamina B3,
cálcio e fósforo", comenta.
Essa é mais uma propriedade
da casca do maracujá. Incrível,
né?
9. Melhora os transtornos de
ansiedade
Você já ouviu falar de produtos
fitoterápicos? "As flores do

maracujá são muito conhecidas
e estudadas por apresentarem
grandes propriedades na
fitoterapia, principalmente a
espécie Passiflora incarnata, por
possuir grande ação ansiolítica,
sedativa, auxiliando nos transtor-
nos de ansiedade, tensão
nervosa, insônia", aponta.
10. Ação antidiurética
Esse benefício também é
originado das flores do maracujá
que proporcionam ação
diurética, anti-hipertensiva e

antimicrobiana.
Os benefícios do maracujá
estão por toda a fruta: das
flores, à casca e à polpa, nada
é desperdiçado! Mas será que
há contraindicações e
malefícios envolvidos no
consumo? Descubra a seguir!
Escrito por; Isla Ramos

O jogo da sedução: Dicas para você
seduzir aquela pessoa especial, vale relembrar!

Quando se fala em relaciona-
mento a dois o assunto é de
interesse mundial. Até porque
mais de 95% da população ou
está apaixonado ou está
tentando conquistar uma
pessoa especial. Mas, antes de
tudo, descubra primeiro se o
que rola entre você e o crush é
namoro ou amizade.
É amor ou amizade?
Primeiramente, para se ter uma
relação saudável, é necessário
respeito de ambas as partes.
Até porque se tem respeito já
existe uma base solidificada.
Além do respeito, é bom

destacar a recipro-
cidade. Aliás, ela é
tão importante
quanto o respeito.
Até porque, uma
relação é feita a
partir da soma de
duas pessoas, e
não só de uma.
Agora, se vocês já
estão saindo e

estão mais íntimos, você já
conseguirá detectar se ele
está gamado ou não em você.
Quer ver como é fácil?
Como saber se a pessoa
está na sua
" Ele/ela toca em você
muitas vezes?
" Ele/ela morde os lábios
ou sorri sem jeito?
" Se vocês estão em um
grupo grande de pessoas, e
todos dão risada, ele olha mais
para você do que para os
outros?
" Fica nervoso em algum
momento?

"         Ao lado de mais pessoas,
ele levanta a voz para chamar a
sua atenção?
Bem, se as respostas foram
todas sim, ou a maioria delas;
tudo indica que ele pode estar
atraído por você. Agora, se nem
todas foram sim, calma, não se
desespere.
Segredos de sedução que
nunca falham
1. Seduzir pelos sentidos
Primeiramente, o ideal é come-
çar a sedução pela visão. Ou
seja, se vista maravilhosamente,
arrume os cabelos e passe
aquela make, com um batom
perfeito. Outra dica, é você
encantá-lo por meio do olfato.
Por isso, vale usar aquele seu
perfume predileto.
2. Não persiga a outra pessoa
Exatamente, não comece a
bancar a Sherlock Holmes
brasileira. Se acalme, mulher!
Basicamente, essa dica é: não
comece a seguir e perseguir a
pessoa. Deixe que ela sinta sua

falta. Lembre-se que tudo que
é controlador, excessivo e que
ocorre sem naturalidade
começa a ficar chato e sem
tesão.
3. Não entregue tudo no
começo
Seja mais misteriosa, deixe a
curiosidade dele aflorar.
Sobretudo, deixe que ele tenha
vontade de te conhecer, de
saber sobre suas coisas
prediletas. Aliás, é legal
também ele sentir vontade de
decifrar a sua personalidade
por meio dos momentos que
vocês tenham juntos.
4. Olho no olho
Nada é mais sensual do que
aquele famoso olhar 43.
Basicamente, essa é uma das
principais dicas de sedução.
Inclusive, o primeiro contato
entre duas pessoas, é pelo
olhar. Na verdade, é pelo olhar
que você consegue dizer se
está mesmo afim daquela
pessoa, ou não. Além do mais,

pelo olhar você consegue ver se
existe respeito ou não na
relação.
5. Fale e deixe falar
Primeiramente, uma conversa
só é realizada se tiver a
interação das duas pessoas.
Aliás, não deixe a conversa virar
um monólogo, ela deve ser uma
troca de experiências. Outra
dica importante é se caso a
outra pessoa ficar travada,
indicamos que você faça
perguntas, tente-o ajudar a se
soltar mais e se sentir mais
confortável com você.
6. Nada de competitividade
Primeiramente, competitividade
demonstra insegurança.
Portanto, não fique pensando
em ganhar de ninguém, seja
você mesma, além do mais
valorize sempre sua inteligência,
simpatia e sua história de vida. E
acima de tudo mostre o seu eu
interior.
7. Não encha a cara
Primeiramente, não estamos

aqui para dizer que você não
deve beber. Até porque você
pode sim beber o que quiser.
Mas, de forma moderada. Na
verdade, essa dica também é
para assegurar o seu bem-
estar e a sua segurança.
8. Não diga 'sim' para tudo
Exatamente, mostre que você
tem personalidade e que tem
sim coisas que te desagradam.
Inclusive, não é porque você
está gamada nele, que você
tem que concordar e aceitar
tudo que ele diz ou faça. Por
isso, estabeleça os limites que
você achar certo e não deixe
que ninguém faça imposições a
você.
9. Tenha atitude
Não adianta nada você estar
interessada e não demonstrar
esse interesse, não é mesmo?
Por isso, se quem você quer
seduzir não vem até você, não
tenha medo de ir até ele ou ela.
Isso vai demonstrar atitude.
Fontes: Incrível.club: Emilly
Krishna

Curiosidades sobre esses pets.
Continue lendo e aprenda tudo
sobre hamsters!
1. Hamsters aprendem seu
próprio nome
Não. Você não entendeu
errado! Este pequeno roedor é
muito inteligente, e pode
aprender seu próprio nome.
Especialistas dizem que basta
que ele ouça o apelido com
bastante frequência. Se você
quiser estimular, fique repetindo
o nome de seu amigo próximo
a ele. Em breve, o ratinho vai
aprender e começar a atender
quando for chamado.
2. Seus dentes nunca param
de crescer
Como são roedores, os dentes
dos hamsters nunca param de
crescer. Essa é uma forma dos
bichinhos sempre estarem com

Tudo sobre hamster:
Curiosidades sobre esse roedor

sua alimentação regulada, já
que dentes pequenos podem
comprometer a nutrição. Mas
não se preocupe, com o
ambiente correto seu hamster
não ficará dentuço e nem
perderá sua fofura típica. Para
isso, basta fornecer uma
ração equilibrada, além de
brinquedos e outros acessóri-
os para hamster. Se achar que
seu amigo está um pouco
dentuço, procure um veteriná-
rio de animais silvestres.
3. São animais muito higiêni-
cos
Que eles são muito fofos
ninguém desconfia, mas você
sabia que os hamsters são
animais extremamente
higiênicos? Nossos amigos
roedores gostam de limpeza, e
um ambiente bagunçado faz

mal à sua saúde. Para ajudar no
bem-estar de seu pet, retire as
sujeiras todos os dias.
4. Eles adoram um friozinho
Os hamsters são originários de
locais frios, como a China e a
Mongólia.
 Por isso, eles adoram tempera-
turas baixas e não se dão bem
em locais muito quentes.
Portanto, evite que seu amigo
fique exposto ao sol, principal-
mente durante o verão. Além
disso, deixe a casinha de
hamster longe de fontes de
calor, como aquecedores e
outros eletrodomésticos.
5. O hamsters são verdadei-
ros atletas
Adoram exercícios, e podem
brincar durante horas. Por isso,
providencie uma gaiola grande,
com muito espaço para as
atividades do pet. A clássica
roda de corrida é um item

fundamental. Mas, também
ofereça outras opções de
brinquedos para hamster. Com
a bola para roedores, por
exemplo, ele pode correr pela
casa e interagir com a família!
6. Cuidado com a autodefesa
Apesar de dóceis e brinca-
lhões, os hamsters são
pequenos guerreiros, e se

defendem caso se sintam
ameaçados. Como você é muito
maior que seu mascote roedor,
às vezes, ele pode se sentir
ameaçado.
Assim, não se assuste se,
ocasionalmente, levar algumas
mordidas.
7. Compartimento especial
para comida

Para ajudar em seu comporta-
mento comilão, nossos amigos
possuem bolsas especiais nas
bochechas, desenvolvidas para
guardar comida. Diferente de
outras espécies, os hamsters
não comem mais do que
devem, e sabem a hora de
parar. Por isso, pode deixar o
comedouro sempre cheio!
9. Eles são um pouco cegos
Os olhos pretos dos hamsters
podem ser fofos, mas eles não
são muito bons para enxergar.
Estudos mostram que a visão
desses roedores é bem ruim, e
muitas vezes eles utilizam os
bigodes para se orientar.
Com os cuidados certos, seu
amigo roedor poderá viver de
dois a três anos, sendo sempre
uma ótima companhia.Porque,
afinal, eles dependem de uma
alimentação equilibrada,
ambiente limpo e higienizado,
além muitos outros cuidados.

O assassinato de Hello Kitty
foi um caso de homicídio de
1999 em Hong Kong, onde
uma anfitriã de uma boate
de 23 anos chamada Fan
Man-yee foi sequestrada
por três tríades após roubar

O caso do assassinato
da Hello Kitty

uma carteira e, em segui-
da, mantida em um aparta-
mento na movimentada
área de Tsim Sha Tsui, em
Kowloon e torturada por
mais de um mês antes de
morrer. Os três réus

lacraram a janela de vidro da
unidade com pranchas de
madeira para que ninguém
pudesse saber os males que
estavam fazendo ali.
Em poucos dias, a tortura
assumiu a forma mais

hedionda. Eles espirraram
óleo de pimenta na boca da
vítima e aplicaram nas
feridas. Fan foi forçada a
beber urina, comer fezes,
espancada e queimada
gravemente em sua prova-
ção. Após sua morte, os
capangas carregaram o
corpo para a banheira do

apartamento e a
desmembraram com uma
serra. Algumas partes do
cadáver foram cozinhadas
para evitar a decomposição
natural e a emissão do
cheiro podre da carne. Os
restos foram descartados
junto com o lixo da casa. Sua
cabeça, no entanto, foi

mantida como troféu.
Depois de fervê-la no fogão
eles costuraram seu crânio
cozido em uma enorme
boneca Hello Kitty em forma
de sereia. Os envolvidos no
crime foram condenados à
prisão perpétua pelo crime,
que ficou conhecido como o
mais bárbaro de Hong
Kong.
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 Sagitário 22/11
a 21/12

Aquário 21/01 a
19/02

Aries  - 21/03 a
20/04

Touro - 21/04 a
20/05

Escorpião 23/10
a 21/11

CulináriaCulináriaCulináriaCulináriaCulinária

HoróscopoHoróscopoHoróscopoHoróscopoHoróscopo

Divirta-seDivirta-seDivirta-seDivirta-seDivirta-se

Virgem 23/08 a
22/09

SimpatiasSimpatiasSimpatiasSimpatiasSimpatias

HumorHumorHumorHumorHumor FOFOFOFOFOTTTTTOS OS OS OS OS ENGRAÇADENGRAÇADENGRAÇADENGRAÇADENGRAÇADAS:AS:AS:AS:AS:

PoesiasPoesiasPoesiasPoesiasPoesias

DicasDicasDicasDicasDicas

Libra - 23/ 09
a 22/10

Flor de Lis
Suzano

Leão - 22/07 a
22/08

Câncer - 21/06 a
21/07

Início: meu bem.
Final: meus bens.

Peixes  20/02 a
21/03

FÁBIO AP. DOLL DE
MORAES, TENENTE

CORONEL DA RESERVA.

Capricórnio 22/12
a 21/01

Gêmeos 21/05 a
20/06

Os melhores preços e qualidades que só o Mago
Supermercados  oferece para você!

Loja 1:  Av. Katsutoshi Naito, 974 / Sesc -
Suzano -Tel: 4749-5523

Loja 2:  Av. Dona Laurinda, 449 - Guararema
Tel: 4693-3100

 >Limpar ouro com vinagre e sal:
Em um recipiente adicione meia
colher de sal; No mesmo recipiente
inclua a quantidade de vinagre que
achar necessário; Coloque suas joias
de ouro e vá misturando até que o sal
se decomponha no vinagre; Após 10
minutos, confira se suas joias estão
limpas.
>Dar brilho a objetos de
metal:Forre uma panela grande ou
tigela com papel alumínio, encha com
água fria e adicione duas colheres de
chá de sal. Coloque seus objetos de
metal escurecidos ou enferrujados
submersos nesta água e deixe de
molho por se cerca de três minutos.
Depois é só lavar a água e deixar

 Nenhum obstáculo
será grande se a sua
vontade de vencer for
maior

ABANADOR
ABANAR
ABATER
ABISMAR
BÁCULO
BADALADO
BAIRRO
BAIXADÃO
BANDAGEM
BANDEIRADA
BARBADO
CACA
CAIS
DANCETERIA
SABATINAR

Enquanto tudo ficar muito claro e
transparente para todo mundo, não
haverá conflitos nem enfrentamentos,
porque todas as pessoas envolvidas
se sentirão fazendo parte de algo que
elas compreendem muito bem.

De vez em quando, como agora, as
circunstâncias são mais fortes do que
sua vontade e, por isso, cabe se
adaptar a elas. Porém, se você,
mesmo assim, quiser impor sua
vontade, saiba que isso será mais
difícil do que nunca

Chegou a hora de você escolher
alguma, dentre as opções disponíveis,
para sua alma se divertir e passar
bons momentos, e se isso puder ser
feito na companhia de alguém, então
será perfeito. Planeje e faça.

Sentir-se bem é fundamental, e não é
algo que deva depender do cenário
nem muito menos das circunstâncias.
Procure construir o bem-estar de
forma independente de qualquer coisa
que aconteça. Isso é independência.

A leveza há de ser desfrutada,
mesmo que aconteça no meio de
situações graves e, talvez, principal-
mente sob essas circunstâncias. De
que vale pesar o humor quando o
ambiente já está pesado o suficiente?
Nada!

Conformismo não é muito recomen-
dável, porém, quando a ansiedade
quer morder sua alma e a deixar
nervosa, a melhor resposta para ela
silenciar é você desfrutar de tudo que
está ao seu alcance e se conformar.

As limitações não são eternas, podem
até durar tanto tempo que pareçam
ser para sempre. Porém, o tempo
passa e as coisas mudam, e o que
principalmente muda é sua atitude em
relação ao cenário. Isso é o mais
importante.

Você precisa observar os aconteci-
mentos com a maior amplitude
possível e, para isso, tomar distância
seria a melhor atitude. Procure julgar
com imparcialidade o que as outras
pessoas fazem, isso ajudará muito.

Faça a reconexão com todas essas
pessoas que, outrora, faziam parte de
seu círculo de amizades, mas que
foram ficando para trás ao longo do
tempo, por diversas razões. Tente a
reconexão, isso gerará interesse

Fazer sem pensar não seria um
conselho sábio, porém, há momentos
em que por muito pensar se acaba
fazendo menos do que se poderia.
Portanto, faça o que estiver ao seu
alcance, mesmo que de forma
atrapalhada.

As condições da atualidade são
limitantes, e sua alma se sente
vulnerável e frágil diante do cenário
que se apresenta. Porém, esse
veneno que parece destruir você é o
remédio necessário para sua alma se
fortalecer.

O melhor que você pode fazer agora é
tentar ampliar o máximo possível sua
percepção dos acontecimentos em
marcha, porque isso lhe brindará com
paz de espírito e preparará você para
a luta que se desenvolve.

Piada do avião e o piloto desajeitado
Em um voo comercial, o piloto liga o
microfone e começa a falar:
- Bom dia, senhores passageiros!
Neste exato momento a aeronave
está a nove mil metros de altura e
estamos sobrevoando a cidade de...
OH, MEU DEUS!!
A fala do piloto é interrompida, seguida
de um enorme barulho:
"PLECT, PLECT, CRASH!"
Extremamente apreensivos, os
passageiros agitam-se nos assentos.
Segundos depois, ouve-se a mesma
voz no alto-falante:
- Desculpe-me pelo susto senhores
passageiros, é que ao pegar minha
xícara de café, sem querer eu a
derrubei. Precisam ver como ficou a
parte da frente da minha calça.
Lá do fundo do avião, ouve-se uma
voz de um passageiro todo nervoso:
- Seu desajeitado infeliz, vem aqui ver
como ficou a parte de trás da minha
cueca..

Frase de caminhãoFrase de caminhãoFrase de caminhãoFrase de caminhãoFrase de caminhão

Para conquistar uma pessoa
que não te quer
Pegue uma banana da terra e
faça um corte na vertical, não
muito grande, mas o suficiente
para caber um pedaço de papel.
Então, em um papel qualquer,
escreva com um lápis o nome da
pessoa que quer conquistar. Em
seguida, pegue um carretel de
linha, de preferência vermelha, e
enrole a banana com toda a linha.
Ao terminar, deixe a fruta em um
prato branco e jogue por cima um
pouco de mel e açúcar. Esconda
a simpatia em um local que
ninguém veja. O resultado da
simpatia pode acontecer em até
21 dias.

secar.
 >Dobrar lençol de elástico: Abra o
lençol na vertical e coloque as mãos por
dentro do elástico em ambas as
extremidades; Coloque uma ponta
dentro da outra, unindo as duas;Vire o
lençol para a horizontal e una as pontas
restantes; Una as extremidades, como
já feito anteriormente, colocando um por
dentro do outro; Apoie em uma superfí-
cie e dobre as duas partes do lençol,
deixando a parte do elástico por dentro;
Por fim, dobre mais uma vez de lado e
seu lençol de elástico está pronto para
ser guardado!
>Limpar camarão: Para iniciar, você
deve retirar a cabeça do camarão,
segurando no corpo e puxando-a para
fora; feito isso, coloque a ponta dos
dedos por baixo da casca na abertura

onde ficava a cabeça e vá passando o
dedo até o final, removendo toda a
casca e com ela as patas do cama-
rão; assim, só irá sobrar a carne do
camarão e o rabinho, se preferir retirar
o rabo, segure em sua ponta e puxe,
similar ao processo da retirada da
cabeça; com uma faca afiada, faça
uma abertura nas "costas" do cama-
rão de fora a fora, de maneira bem
leve para não cortar demais; ainda
com a faca, dê uma leve separadinha
entre os dois lados dessa abertura
para facilitar a limpeza; Por fim, você
verá nesse corte uma fina linha
escura, esse é o intestino que você
deve retirar e para isso utilize a ponta
da faca para puxá-lo para fora e
remova os demais vestígios com os
dedos.

Uma massa prática, fácil de fazer
e muito saborosa. Experimente
hoje mesmo esse delicioso
canelone com massa de pastel de
presunto e queijo!

Ingredientes
1 pacote de massa de pastel
(grande)
16 fatias de queijo mussarela
16 fatias de presunto

Canelone com massa
de pastel
1 lata de molho de tomate
3 tomates picados sem semente
1 cebola grande picada
3 dentes de alho picados
½ pimentão vermelho picado
Tempero verde e manjericão a gosto
Pimenta-do-reino e sal a gosto
50g de queijo parmesão ralado
Modo de preparo
Retire o plástico da massa de
pastel, em cada massa coloque 1
fatia de mussarela e 1 de presunto,
enrole e coloque num refratário
grande untado com margarina.

Refogue o alho e a cebola, depois
acrescente o tomate e o pimentão
e deixe cozinhar em fogo baixo
por 5 minutos.
Coloque o molho de tomate, os
temperos e cozinhe por mais
alguns minutos.
Cubra os canelones com este
molho, polvilhe o queijo parmesão
ralado e leve ao forno (médio) por
aproximadamente 30 minutos.
Decore a gosto com tomates
cereja fatiado, salsinha e
cebolinha.

"A inveja - Feliz é aquele que
tem a benção de poder desejar
ao seu próximo sempre o
melhor, livre da inveja que
corrói e maltrata a Alma. Este
sentimento é tão pequeno, mas
com uma capacidade imensa
de devastar quem o tem, e
para livrar-se dele é preciso

A INVEJA
amar a si próprio e as lutas que
carrega.
Não queira viver a vida que o
outro tem, nem tão pouco pos-
suir o que ele tem, mas queira
sim conquistar as suas vitórias.
Devemos ver em nosso próximo
todos os exemplos bons que ele
pode nos oferecer, apenas pelo

amor. A inveja atrasa a nossa
trajetória, porque preocupados
com o que o outro possui, não
vamos atrás do que temos que
conquistar para nós. Pense-
mos Nisso!"- Portal Gotas de
Paz.?
Colaboradora:

DIREITO E
CERTO
Écerto que o direito visa
visa o melhor decerto
decerto que é direito à vida
fica a vida direita e certa

na certeza da vida que
deserta herda a certeza
da nobreza da realeza
que na corte alude a vida
a quem saiba o refrão
mas, sem certeza no direito
não há coesão
com o advogado certo
o direito é certo.

PEDRO
Paz com grande amor
e amizade com ardor
do carinho que encerra

razão que prospera
o menino cresce
de valores enobrece
olhar atento
e servil
livre
inteligent
luz emer-
gente
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Social Por Edmara Martins Soares
Parabéns a vocês...Parabéns a vocês...Parabéns a vocês...Parabéns a vocês...Parabéns a vocês...

01- Silvia Ap. Franco
01- Joice Maffezzolli
01- Jessica C. Santos Cruz
06- Iracy Cusma Motta
07- Jaime Siunte
07- Macos Cirilo
07- Elis Callil Mustaffa Assen
08- Myllene Viviane de F.Anjos
09- Ver.Marcos A. dos Santos- o
Maisena
10- Vanderley Rogerio Mendes
10- Rafael Santiago
11- Silvana Cordeiro
11- Bruna Nunes
11- Amanda pellegrine
12- Sandra Medina G.Piovezann
12- Jose Antonio (Ze boi)
12- Hiran Rodrigues Moraes
12- Sandra M. Garcia Piovezan
12- Bruno Torcini
12- Claudio Costa
12- Ana Paula Silvano Felismino
13- Jose de Lima Franco
13- Marco Aurelio Queiroz
13- Leo Costa
13- Ana Lúcia Hamester
13- Sergio Bastos
14- Pedro Ishi
14- Samuel Alves Gonçalves
14- Perth Passagli
15- Diogenes Alvarenga
15- Joao Quirino de Assis
15- Cassio Augusto
16- Andrey Lima
17- Mamede Z. Rodrigues
17- Pedro Campos Fernandes
17- Fabio Ferreira Mattos
17- Maria Augusta Rocha
17- Ananda Costa
17- Alene Santana
18- Willian Batista  de Menezes
18- Alzira Maria Correia
18- Mario Toyama
18- Gisele Condema
18- Gabriela da C. Mello Silva
18- Norma Aparecida Cavalcanti
18- Rogério Dias Araujo
19- Agnaldo C S Junio
19- Andréa Renzi Costa
19- Erika Murakami
20- Carlos Nollis
20- Michelle Gomes
20- Maria Olira
20- Gledson Rios
20- Andre Camargo
20- Fabio E.dos Santos
21- Eduardo Filipe Sanches
21- Ricardo Fagundes Jungers
21- Itiro Kohatsu
21- Camila Silva de Araújo
22- Antonio Carlos Coelho
22- Juliana Oliveira
22- Antonia Alvez Pinheiro Filho
23- Larissa Lipovsky Fleming
23- Ribeiro Gouveia
24- Ex-ver. Poá  Lau Do Azuir
24- Denilson Doliveira
24- Rogério Lins
25- Benedito Tiarga
26- Luiz C. Domingues Junior
29- Henrique B. de Almeida
31- Gilmar Salustriano Pereira

TERRA NOVA
IMÓVEIS

Administração de
Condomínios

4799-1405

Contabilidade

ANDREA THOMAZ

Tarcísio Meira, que levava o nome de batismo
Tarcísio Magalhães Sobrinho, foi um ator brasileiro
consagrado na televisão, teatro e cinema. Nasceu em
5 de outubro de 1935, em São Paulo. Tarcísio foi
Considerado um dos maiores atores e galãs de sua
geração, marcou época com personagens fortes, no
cinema, no teatro e na televisão.
Durante décadas eternizou a televisão com mocinhos
e vilões que marcaram a teledramaturgia nacional. A
estreia na televisão foi em Noites Brancas, um

O ícone da dramaturgia e
um dos maiores galãs da
história do Brasil,
Tarcísio Meira morre de
Covid aos 85 anos

teleteatro da TV Tupi, dirigido por Geraldo Vietri em
1959.
 Em outro teleteatro da mesma emissora, Uma Pires
Camargo, em 1961, contracenou pela primeira vez
com Glória Menezes, com quem casaria pouco tempo
depois e os dois passaram a formar um dos casais de
maior sucesso da televisão brasileira. Ele foi o galã
da primeira telenovela diária da televisão brasileira,
2-5499 Ocupado (1963), na Excelsior, ao lado da já
mulher na vida real, Glória Menezes. Protagonizou
ainda mais sete telenovelas na mesma emissora até
se transferir com Glória para a Rede Globo, onde
estrearam em Sangue e Areia. A partir daí, Tarcísio se
tornou uma das presenças mais constantes da
teledramaturgia brasileira e tinha mais de 50 traba-
lhos entre telenovelas; minisséries e seriados de
televisão. Tarcísio Recebeu o prêmio APCA de melhor
ator oferecido pela Associação Paulista de Críticos de
Arte por sua atuação na minissérie A Muralha (2000),
produzida pela Globo.
O ator morreu aos 85 anos, em 12 de agosto de
2021, vítima de complicações da Covid. O ator che-
gou a ser entubado e passou por sessões de diálise.
Tarcísio foi casado com Glória Menezes de 1962 até
a sua morte e o casal teve um filho, o também ator
Tarcísio Filho.

Parabéns Fatima Nunes de
Oliveira, que completou mais
um ano de vida no dia 19. Que
a felicidade seja constante em
sua vida e que nunca te falte
amor no coração e esperança
em seus dias.

Parabéns Tatsuo Higa empre-
sário e proprietário da rede de
supermercados Primus, pelo
seu aniversário no dia 19. Que
Deus te envie muitos presentes
nesta data e em sua vida...
Saúde, paz, alegria, prosperida-
de, amor e uma infinidade de
coisas boas. Você merece!!

Parabéns Everaldo Dos Santos
que completou mais um ano de
vida no dia 20. Que o brilho de
sua vida busque no céu a
essência da luz da vitória para
espalhar em seu caminho
otimismo, esperança, compre-
ensão, coragem e determina-
ção para continuar a vencer. É
o que lhe desejam suas Filhas
Nicoly, Nubya e Joana e sua
esposa Ivonete.

Parabéns Emerson dos
Santos, que completou mais
um ano de vida no dia 9. O
mais importante é viver  com
intensidade. Você é uma
pessoa muito especial e
merece tudo que existe de bom
na vida. Felicidades por mais
um ano de existência neste
mundo tão deslumbrante.

Parabéns Rodrigo Guarizo que
completou mais um ano de vida
no dia 24 de julho. Que todos
os seus sonhos se realizem e a
felicidade nunca abandone o
seu caminho. Que DEUS
continue brilhando seu
caminho.Aproveite sempre a
vida ao máximo e lute por tudo
que deseja alcançar

Parabéns Célia Santos que
completa mais um ano de vida
no dia 28. Que toda sua
bondade
volte em dobro nesta nova
etapa de vida. Você merece um
ano abençoado e cheio de
momentos alegres.Que Deus a
ilumine sempre!.

Parabéns Rute Helena Miguel,
que completa mais um ano de
vida no dia 27. Que a alegria
acompanhe você por todos os
momentos e que Deus continue
guiando todos os seus passos
e iluminando cada vez mais os
seus pensamentos. Faça com
que a sua simpatia possa
contagiar ainda mais pessoas,
pois você é uma pessoa de
muito brilho e a humanidade
merece que sua luz seja
compartilhada.Felicidades!

Ao ex- vereador Bento Moura
dos Santos, o Russo nossos
parabéns neste dia 24. Que a
esperança e o sucesso sejam
suas metas. Que a paz e a
alegria sejam suas bandeiras
de luta, para que você possa
vencer todos os obstáculos do
dia a dia.

Parabéns ao primeiro no rank
mundial de violonista, o Mestre
Robson Miguel, que completa
no dia 28 mais um ano de vida .
Que este seja o ano de todas
as realizações, da felicidade
plena e que do princípio ao seu
fim apenas reine a alegria, o
amor e a saúde. Que você
continue sendo o que é, e se
mantenha sempre fiel aos seus
princípios que fazem de você
um homem exemplar.

Parabéns Edna Miyoko Omori
do Nascimento que completou
mais um ano de vida no dia 3.
Amizade não é algo que está
escrito em um papel, pois o
papel pode ser rasgado. E nem
em uma pedra, pois mesmo
uma pedra pode quebrar. Mas
está escrito no coração de uma
pessoa, e ela fica lá para
sempre. Desejo muitas
bênçãos em sua vida, felicida-
des, amor e muitas conquistas.
De sua amiga Edmara

Parabéns Emerson Taboada
de Faria, o Maria do Lava
Rápido, que completou neste
dia 16 mais um ano de vida.
Seja muito feliz amigo, saiba
aproveitar e curtir a vida
cultivando pensamentos
positivos e experiências que
te engrandeçam, e te
preparem para um mundo
melhor.Você é uma pessoa
especial!

Parabéns Carlos Marcio Pires que completou mais um ano de
vida no dia 8, que comemorou com muita alegria junto com sua
esposa Meire e seus netos Victor e Pedro Henrique. Que os
desejos do seu coração se tornem realidade, que a felicidade
seja constante em sua vida, que você continue a lutar pelos
seus objetivos e não desista nunca. Felicidades!

Parabéns ao Deputado
Estevam Galvão de Oliveira,
que completou idade nova no
último dia 15. Queremos  lhe
desejar grandes bênçãos na
sua vida e que Deus venha
iluminar você cada dia mais e
mais. Que todos os seus
sonhos se realizem e que você
continue sendo essa pessoa
maravilhosa.

Parabéns Joao Quirino de Assis
que completou mais um ano de
visa no dia 15. Que a esperan-
ça, a alegria de viver, a paz e a
saúde sejam dádivas renova-
das em sua vida hoje e que se
estendam por todo o ano.
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Em Destaque...Em Destaque...Em Destaque...Em Destaque...Em Destaque...

Carmen Cecilia
Nogueira Beda

Sócia  do Epaminondas
Nogueira -Sociedade de

Advogados

DR. Epaminondas
Nogueira
Advogado, membro do Instituto
Brasileiro de Direito
Previdenciário, socio fundador
do Instituto de Direito Social
Cesarino Junior, associado da
seguintes entidades: AASP
(Associação dos Advogados de
São Paulo), AAMC (Associação
dos advogados de Mogi das
Cruzes-Fundador), ACRIMESP
(Associação dos Advogados
Criminalistas do estado de São
Paulo- Seção de Mogi das
Cruzes-Conselheiro, AATMC
(Associação dos Advogados
Trabalhistas de Mogi das
Cruzes.)

André Luiz Costa de
Melo-  Escrivão de
PolÍcia- DP Central de
Suzano

Vai querer sua via?
atribulações do dia a dia mais e
mais pessoas estão deixando
de recolher a via impressa dos
recibos de compra por vários
motivos:
- evitar o desmatamento
para a produção de papel e
portanto evitando o aquecimen-
to global;
- evitar o entulhamento
dos depósitos de lixo;
- evitar o entulhamento de
bolsos e carteiras;
- desconhecimento da
real finalidade do recibo e aí por
diante...
Quanto ao desmatamento o
papel que utilizamos vem de
reflorestamentos, mormente de
eucaliptos, árvore que não é
nativa do Brasil e por conse-
guinte ataca o meio ambiente,
quem já viu um calipau deve ter
notado que não há vegetação
rasteira nem fauna nos pés dos
enormes pés de árvores, que
sugam a umidade da terra, não

sou contrário a essa prática,
desde que seja preservada
uma reserva natural equivalen-
te.
Quanto ao aquecimento global,
em breve pesquisa, notamos
que o nosso mundo passa
ciclicamente por aquecimento e
resfriamento em sua viagem ao
redor do astro rei.

Quanto aos depósitos
de lixo, a impressão desses
papéis é efêmera por ser
realizada normalmente por
reação térmica, portanto a
finalidade da impressão é
auditar a cobrança que nos é
imposta, permitindo após a
análise ser encaminhado para a
reciclagem, e papel é um
produto altamente reciclável, o
que já inibiria as duas descul-
pas anteriores.

Quanto ao entulhamento
de bolsos e carteiras, bom aí
vai da organização de cada um,
que pese comparar o compra-

do, onde foi feita a compra,
valor, etc..para saber se o seu
voto, digo dinheiro não foi mal
usado ou desviado.
No meu humilde ponto de vista
as pessoas estão mesmo é
confiando mais nos comercian-
tes a ponto de não auditar a
cobrança que lhe foi imposta,
nem sequer conferindo o valor
na "maquininha", com as
tecnologias wireless, nem
precisam digitar a senha, só
aproxima o cartão e cedem o
valor, depois veem na fatura os
golpes que sofrem, ai tem que
chorar as pitangas porque para
recuperar um valor tão grande é
muuuuuuiiiiiiito difícil, confesso
que por experiência própria
calco estes argumentos.
Os malandros às vezes
(muitas vezes) se utilizam de
nomes e marcas famosas para
dar o golpe.
Na  certeza de que estão
escudados por que o consumi-

dor não se preveniu simples-
mente não recolhendo sua via
impressa auditável, ficando os
dados esparsos na "nuvem" a
mercê de qualquer aventureiro
com conhecimento ou algum
privilégio para usar as informa-
ções a seu bel prazer.
Mesmo com o código de defesa
do consumidor a seu lado o
pobre coitado do cidadão
comum fica refém dos mal-
intencionados que conhecem e
exploram magistralmente as
lacunas e brechas que a lei
possui, porque por mais
perfeita que seja uma lei ela é
feita por pessoas e pessoas
erram.
Mesmo a Carta Magna às
vezes deixa espaço para livres
interpretações, o que possibilita
que uns e outros que se
locupletam através do voto
popular.
Aliás, o Brasil tomou um
profundo golpe para as eleições

Fábio Ap. Doll de
Moraes, TENENTE CORO-
NEL DA RESERVA. Mestre em
ciências Policiais de Segurança
Publica, Auditor do Prêmio
Polícia Militar da Qualidade,
Cursos de Cinotecnia, Negocia-
ção em Crises com Refém,
Transito Urbano, Instrutor de
Direitos Humanos voltados à
atividade Policial, no 35º BPM/M,
Itaquaquecetuba.

vindouras, espero que o
assunto do voto auditável não
caia no esquecimento.
Mesmo no período do governo
militar o voto era auditável, até
que foi entregue novamente
para os civis que resolveram
"modernizar" o sistema, não
necessariamente melhorar.
Se no dia a dia você se acostu-
mar a pedir a sua via e depois
comparar com a fatura do seu
cartão e extrato bancário, creio
que os gatunos terão maior
dificuldade de te ludibriar.
E  é assim que o hábito da
cobrança vai se instalando e a
sociedade vai evoluindo
sadiamente.
Como exemplo, cito a mim
mesmo, quando comecei a
dirigir eu me impus dar seta até
para entrar ou sair da garagem,
tornei isso um reflexo condicio-
nado.
Novamente estou me treinando
para mudar meus hábitos.
Portanto, SIM, EU QUERO
MINHA VIA.

Singela fruta originária da
Etiópia foi acolhida pela Terra
de Santa Cruz, para a
eternidade, quão tenazes
raízes de velhos baobás
africanos.  As bolinhas
vermelhas escondem semen-
tes que, fustigadas pela torra,
transformam-se em elixir
matinal insubstituível. A
personalidade de muitos
dependem do antes e depois
da ingestão do nobre néctar

Qual melhor café?
brasileiro.Sobre a misteriosa
iguaria, muitos são os gostos.
Solúvel, torra intensa, inter-
mediária, cultivada em
ambiente montanhoso, com
adição de chocolate, com
nozes, com chantily, com o
inseparável companheiro
leite. O bom gosto mineiro
aprecia a confecção
artesanal, com o coador de
pano, bem campeiro, caipira,
cativante...

Entendedores dizem que o
Colombiano é melhor. Será?
Cultura bizarra do oriente
consiste em café em que as
sementes são preliminarmen-
te processadas no aparelho
digestivo do mamífero civeta:
o café kopi luwaki. Aprecia-
dores afirmam ser deveras
saboroso. Eu heim...
Qual melhor? Qual mais
apropriado para este ou
aquele momento?

Inobstante as inúmeras
variantes, entendo que o
melhor café é aquele aprecia-
do na companhia de pessoas
queridas. Ao iniciar o dia com
as pessoas amadas durante
o desjejum matinal; na pausa
momentânea durante o labor
diário com nobres colegas,
em encontro fraterno; em
encontros com amigos nas
cafeterias e/ou padarias que
preparam a bebida com

simplicidade e maestria.
Nessas horas de união,
observamos que o protago-
nista (café), figura em papel
indispensável na união das
pessoas e, ante o encontro
amistoso conquistado,
humildemente se reduz em
papel coadjuvante, visto que,
nesses momentos nobres de
descontração, confraterniza-
ção, a ingestão do saboroso
liquido tem importância
secundária!
Viva o café! Viva a amizade!

Pensão por morte e aposenta-
doria podem ser acumuladas,
ou seja, o recebimento simultâ-
neo é possível, o que não é
possível é acumular duas
pensões por morte ou duas
aposentadorias quando do
mesmo regime, mas é preciso
muita atenção porque a partir
de 2019, um dos valores
sofrerá uma redução, bastante
significativa.
Se uma viúva, que esteja
recebendo pensão por morte se
casar, o benefício continuará a
ser pago sem problemas, mas
se essa viúva perder o segundo
marido não poderá receber a
pensão por morte do primeiro e
do segundo marido, será
necessário optar por uma ou
por outra, no mesmo sentido
para o homem que fica viúvo.
Ao optar por uma ou outra
pensão é preciso ter muito
cuidado porque nem sempre o
maior valor é o que trará mais
benefícios, parece estranho
isso, mas é verdade, e a
explicação está nas leis que se

Pensão por Morte e Aposentadoria
podem ser acumuladas?

sucedem.
A primeira coisa a entender, é
que independente do momento
em que se peça o benefício o
que vale é a lei no momento
dos fatos e não do pedido ao
INSS, como a última mudança
importante na legislação
previdenciária foi em 12 de
novembro de 2019, tudo que
aconteceu até dia 12 de
novembro de 2019, é pautado
pela lei anterior e do dia 13 em
diante pela nova legislação.
Desta maneira se a morte foi
antes de 12 de novembro de
2019, a pensão por morte
provavelmente será maior,
porque a lei era mais benéfica
aos dependentes do
beneficiário morto, já para os
eventos posteriores a lei ficou
mais rigorosa e os valores
tendem a ser menores.
Pelas regras anteriores a
reforma de 2019, o valor pago
da pensão por morte era
integral, ou seja não havia
redução, o valor calculado a
que os dependentes tivessem

direito, seria pago integralmen-
te, até que o último depende
atingisse 24 anos ou que a
viúva ou viúvo visse a falecer,
dessa forma se houvesse um
dependente que sobreviesse ao
outro receberia o benefício sem
qualquer desconto, se o
pagamento fosse dividido entre
a mãe e os filhos, conforme os
filhos fossem passando dos 24
anos, o valor seria repassado a
mãe, que com todos os filhos
adultos passaria a receber
sozinha a totalidade do benefí-
cio, até que viesse a falecer, no
mesmo sentido se o
beneficiário for pai.
A nova legislação foi bem
menos caridosa, e, estipulou
valores percentuais por
dependentes, assim é inicial-
mente estabelecida uma cota
familiar que corresponde a 50%
do valor total do benefício,
depois se acresce 10% por
beneficiário até o limite máximo
de 5 beneficiários. Por exemplo
a mulher receberá 50% +10%,
e depois 10% a mais por cada

filho, limitado a 4 filhos. A mãe
de dois filhos, receberá 50% da
cota família, acrescido de 10%
como dependente esposa, e
mais 10% para cada um dos
filhos, o total então será de 80%
do valor total calculado. Quando
os filhos vão superando os 24
anos, os 10% por dependente
deixa de ser pago, não é mais
transferido para a mulher como
acontecia até a reforma.
Sobre a obrigatoriedade de
optar por qual benefício será
recebido integralmente, pensão
por morte ou aposentadoria,
será necessária uma análise
bem mais detalhada, por isso
que nem sempre a opção pelo
maior benefício pode ser a
melhor. O benefício que será
recebido em um percentual
menor, será reduzido conside-
rando-se valores de redução
por faixa salarial, é uma conta
complexa que além de um
conhecimento numérico, exige
um conhecimento da legislação
para que se verifique qual a
melhor opção. Esse critério é

muito duro, e sem dúvida trouxe
incalculável prejuízo aos
trabalhadores.
Importante ressaltar, que com o
passar do tempo, eventualmen-
te, pode haver uma necessida-
de de reanálise, para que se
solicite ao INSS uma inversão,
de qual benefício se pretende
maior e qual se pretende seja
reduzido, essa alteração deve
ser atendida pelo INSS, porque
a legislação determina que
sempre deverá ser considerada
a melhor situação àquele que
está recebendo o benefício.
Como observado, não basta o
conhecimento numérico, é,
preciso um conhecimento da
legislação, assim, um advoga-
do especializado na área é
sempre importante, para que se
possa garantir a melhor
condição.

Suzano Vôlei apresenta a nova
equipe para a temporada 2021/22
Time participará de dois
amistosos contra a seleção
do Chile antes da estreia no
Campeonato Paulista
O Suzano Vôlei apresentou
na terça-feira (17 de agosto)
os jogadores e os membros
da comissão técnica da
equipe masculina adulta para
a temporada 2021/22. O
evento, que seguiu as normas
sanitárias para contenção da
Covid-19, aconteceu no
espaço "Adega 33", na
região central.
De acordo com Ashiuchi,
Suzano já figurou entre a elite
no voleibol adulto masculino e
já era hora de retomar esse
lugar. "A nossa cidade
cresceu em todas as áreas e
esse é um grande avanço no
esporte. Com a reestreia do
time, estamos revivendo o
legado que nos deixou
conhecidos por todo o País
como a capital do vôlei',
afirmou o prefeito.
O técnico da equipe,
Alessandro Fadul, disse que
há grandes expectativas para
os próximos meses com o
início do Campeonato
Paulista e da Superliga C,
que começa em novembro.  A

celebração de
lançamento do
grupo contou
também com a
presença do
presidente da
Federação
Paulista de
Volleyball, Renato
Pera; da primeira-
dama Larissa
Ashiuchi; do vice-
prefeito Walmir
Pinto; do secretá-
rio municipal de
Esportes e Lazer,
Arnaldo Marin
Junior; do deputado estadual
André do Prado; do deputado
federal Marcio Alvino, além
dos patrocinadores e
apoiadores do time.
Suzano-capital do vôlei
O time suzanense fez história
entre as décadas de 1990 e
2010. A equipe se consagra
no Campeonato Paulista de
Vôlei Masculino, sendo a
maior campeã com 10 títulos,
além de ter sido três vezes
vice-campeã do torneio. Já
em âmbito nacional, o time foi
tricampeão da Superliga, nas
temporadas de 1992/93,
1993/94 e 1996/97. Também

foi o vice-campeão em outras
três ocasiões: em 1994/95,
1995/96 e 1998/99. A notorie-
dade não ficou somente
devido às conquistas, mas
ainda pelos nomes que
fizeram parte dessa história.
Atletas como Giba, Dante,
Rodrigão e Ricardinho, que
integraram a Seleção Brasi-
leira e conquistaram meda-
lhas olímpicas em três
edições dos jogos.
Nova formação
Formado para as disputas do
Campeonato Paulista, que
acontece entre agosto e
outubro, e para a Superliga

C, prevista para começar em
novembro, o novo time é
composto por talentos do
esporte
Os responsáveis exclusiva-
mente pela defesa, são
Carlos Dayan, de 25 anos, e
Taichi Hangai, de 24 anos. Os
centrais são Gabriel Souza,
de 21 anos, Bruno Biella, de
22 anos, Bruno Felício, de 33
anos, e Alberto Pedra, de 40
anos, que já atuou na década
de 90 no Suzano Vôlei e
conquistou diversos títulos.
Jogadores no ataque e os
principais pontuadores em
quadra, são Caio Alexandre,

de 25 anos, William Keber,
de 23 anos, e Guilherme
Sabino, de 19 anos, que
esteve na Seleção Brasileira
nos Jogos Olímpicos de
Tóquio e no Mundial de Vôlei
de 2021, na Alemanha. Como
levantadores, estão João
Pedro "Matoso", de 22 anos,
e Gustavo Campelo Noguei-
ra, o capitão do time, com 26
anos. E na posição de
ataque, os ponteiros são
Sérgio Luiz Felix, de 31 anos,
Matheus Celestino, de 22
anos e Kelvin Natan Coelho,
de 29 anos.
A comissão técnica do time
também é composta por
gigantes do vôlei. Alessandro
Fadul entra como técnico e já
fez grandes passagens por
clubes brasileiros. Já como
supervisora geral, a ex-
jogadora da Seleção Brasilei-
ra Juvenil Ana Paula Lopes
Ferreira, é responsável pela
logística e organização das
ações da equipe. Junto do
comandante da equipe,
compõem a coordenação
técnica o analista de desem-

penho Bryan dos Santos, o
fisioterapeuta Leonardo
Quadrado, o preparador
físico Itamar Schumacher e o
assistente técnico Crystal
Santana, ex-jogador do
Suzano Vôlei. Além destes, o
time conta um dos grandes
nomes da história do vôlei
suzanense, o assistente
técnico  Cássio Leandro das
Neves Pereira, ex-levantador
bicampeão da Superliga A e
pentacampeão estadual com
a equipe da cidade entre
1991/1995.
O Suzano Vôlei volta às
quadras em dois amistosos
contra a Seleção Masculina
do Chile, nos dias 21 e 24 de
agosto, ambos às 19 horas,
na Arena Suzano (avenida
Senador Roberto Simonsen,
90 - Jardim Imperador).
Devido à pandemia, os jogos
não serão abertos ao público
geral. Já na agenda de jogos
oficiais, o time faz a estreia
dia 28 de agosto no Campe-
onato Paulista contra o Vôlei
Campinas, atual campeão do
torneio.

Essa frase está sendo usada
cada vez mais e com as


